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錫安教會 2023年 10月 8日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 713 ——天馬座行動（448）

影片：時事追擊：「泰國等旅遊地方都不安全」應驗篇

兩星期前，2023年 9月 24日，日華牧師透過精華短片中，前瞻性警告。

當弟兄姊妹富足後，許多時會有環遊世界的想法，

但近年隨著世界性經濟蕭條，謀財害命的兇殺案越發猖狂，這時勢連泰國也不再安全。

日華牧師：

根本是整個區域都有問題，包括印度、越南、泰國、緬甸、柬埔寨等，

這些亞洲地區，全都不能踏足。是的，越是近代，情況便越差，

尤其現時世界性經濟蕭條，情況更為瘋狂。

Benny資料員：

現在這年代，連泰國都不可以，印尼亦同樣不行。

==========

而該篇信息首播的 9日後，2023年 10月 3日，泰國曼谷著名購物商場，

亦是香港人熱門旅遊景點，暹羅百麗宮 Siam Paragon，發生了無差別槍擊案。

現場大約聽到 6、7次槍聲，造成 2人死亡、5人受傷，死者皆為女性，

分別是中國籍與緬甸籍，傷者則包含泰國人與其他外國人。

最後，槍手自行棄械投降，警方將其壓制在地板上逮捕，

槍手年僅 14歲，已因精神健康問題送往醫院治療。
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新聞片段：

泰國曼谷的商場槍擊案，釀成至少 2死 5傷，死者包括一名中國遊客和一名緬甸工人，

傷者中亦有一名中國人，警方拘捕一名 14歲男少年。

本港入境處稱，至今未接獲港人求助，已透過外交部駐港特派員公署等了解情況。

在曼谷市中心的暹羅百麗宮購物中心 Siam Paragon，下午傳出槍聲，商場內的人慌忙走避。

時間是下午 4時半，Siam Paragon商場發生一些事故，大家現時正在逃跑，要逃到地下。

有保安人員呼籲商場的人盡快離開，當地傳媒報導，最先是在 1樓洗手間傳出槍聲，

警方趕到現場，從閉路電視見到疑兇，在一間店舖內跪在地上，警員衝進去將他制服。

泰國傳媒報導，槍手用的是 9毫米口徑自動曲尺，犯案後子彈用盡，

想逃走時，所用的出口又被鎖上，又向警方表示，有人想襲擊他，於是開槍。

這名 14歲男生，被捕後反而要警員安慰。

「阿哥，看看那邊、那邊。」

「不要緊，安全了，安全了。對，他在那邊，安全了，安全了。」

警方表示，疑兇一直在接受精神治療，但案發當日並沒有按時服藥。

在購物中心附近的空鐵站，暫停服務。

泰國總理斯雷塔稱，已要求警方確保公眾安全，並對死者家屬和傷者給予支持。

有居泰多年的港人，對槍擊事件感到震驚，擔心人身安全，會盡量減少外出，

又指近年到大型商場，也不見保安主動檢查隨身物品。

發生槍擊案的暹羅百麗宮購物中心 Siam Paragon，是不少港人遊客必去的地方，

2005年開幕、樓高 10層，集合不同名牌和百貨公司、美食廣場，地庫亦設有水族館。

此次曼谷槍擊案，槍手是一名少年，勢必引發輿論對槍械問題的關注。

警方還在嫌犯房間內，找到 49顆 9毫米子彈及 15顆尺寸各異的空彈殼，

在他手機裡，亦找到他練習開槍的影片。

泰國約有 1,030萬公民擁有槍械，平均每 100人就有 15支槍。

但在這 1,000萬支私有槍械中，僅有 620萬支為合法登記，超過 400萬支為非法獲得。

根據美國世界人口綜述組織（World Population Review）的統計，

於 2019年各國死於槍擊的人數，泰國為 2,804人，排行全球第 15位，在東南亞僅次於菲律賓。

===========
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2023年 9月 24日的精華短片，已提及，去年 8月爆出泰國、緬甸、柬埔寨等國家，

發生詐騙營綁架的恐怖事件，有逾萬名中國人被困。

今年 9月 25日的新聞報導，指事件經已嚇跑中國遊客，對泰國旅遊業造成打擊。

疫情前，泰國每年接待中國遊客超過一千多萬人次，

但今年赴泰的中國遊客僅 230萬人次，而柬埔寨的旅遊業則更為慘淡。

好不容易疫情解封後，泰國又發生今次曼谷槍擊案，有中國遊客不幸傷亡，

再度加深人們對於泰國等東南亞國家的治安憂慮，降低人們旅遊的意慾，令旅遊業更雪上加霜。

顯然，透過今次泰國槍擊案，再一次明證世界是環繞「2012信息」而轉動。
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就如「2012信息」的前瞻性警告︰隨著現今世界性出現經濟蕭條，

在這時勢下，即使連泰國及東南亞等地的旅遊，也變得不安全，

一旦不幸事件發生，往往已後悔莫及！

影片：時事追擊：全球經濟惡劣與店舖偷竊事件（零元購搶劫）

隨著新冠疫情暫緩，世界各國表面一切復常，

然而，踏入 2023年 10月，全球經濟之差，比疫情期間還要惡劣。

以中國為例，9月 12日，全球第二大電腦生產商惠普，

決定將大部份筆記型電腦生產線，從中國轉移至墨西哥、泰國、越南等地。

9月 25日，近年在中國市場沒落的韓國三星手機，

其生產線亦已全數由中國轉移至印度、越南等地。

並且，三星顯示器現有的中國工廠代工機型，亦將於今年第四季全面停產，

供應鏈將轉移至越南工廠，令中國勞動力需求大減。

YouTube片段：

全球知名的科技巨頭三星，竟然緊急決定撤離中國市場，廢棄的工廠遍地，緊急清算。

這究竟是怎麼一回事呢？

一位在東莞的打工人爆料，台商們正在飛速拋棄中國。

曾經是製造業重鎮的東莞，如今已成為一片廢墟，廢棄的廠房隨處可見。

更令人震驚的是，三星聯手多家台資企業，正在緊急撤離中國。

三星作為全球著名的電子巨頭，雖然面臨訂單暴增和人力短缺的壓力，

但他們似乎毫不猶豫，決定離開中國。

寧波三星重工停產後，威海榮城三星重工也難免要清算，
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據傳聞三星在中國的業務長期虧損，這究竟是何原因。

有人提出可能是營運和管理問題，但公司方面卻未明確回應。

更讓人吃驚的是，這撤離決策並非突然間作出的決定。

早在 2018年，三星就開始逐漸減少在中國的業務，向其他市場轉移。

到了 2020年，他們正式宣佈全面退出中國市場。

一波未平一波又起，全球第二大 PC廠商惠普，今天他們也宣佈要撤離中國。

無疑這對中國勞工來說，是雪上加霜的消息。惠普計劃在 2024年將工廠遷至三個國家，

分別是墨西哥、泰國和越南。

全球第二大 PC廠商惠普，也要搬離中國了。

惠普將在 2024年，分別把工廠搬到三個國家，

墨西哥、泰國和越南，能料想到，又將有一大批人進入失業狀態。

所以各位工廠老闆們，一定要掂量一下，接下來的發展道路。

製造業和房地產都在衰退，不幸的是，外資的撤離還在持續，

而上海作為中國的金融中心，正是這些外國大型基金公司的中國辦事處所在地。

綜合媒體報導，近日，加拿大規模排名第一、第二的加拿大退休金計劃投資公司，

魁北克儲蓄銀行及安大略省教師養老金計劃等三家公司，已做出了撤出中國的決定。

知情人士指出，這些加拿大養老金投資公司，停止投資中國，

是因為對中國經濟及中共與西方的關係感到沮喪。

此外，擁有 1.4萬億美元的挪威主權財富基金，挪威央行投資管理公司，

於 9月 7日表示，因「營運考慮」，開始關閉 2007年 11月起營運的上海代表處。

截至 2022年年底，該基金擁有 420億美元的中國資產，涉及約 850家公司，

中國資產約佔其全球投資總額的 3.6%。

彭博社報導，在日益惡化的地緣政治環境下，挪威主權基金的決定，

反映了其他國際投資者的一個變化，包括高盛集團和摩根史丹利等大投行，

都縮減了在中國雄心勃勃的擴張計劃。

高盛最近修改了其五年計劃的預測，並解聘了十分之一的員工，

高盛在中國的僱員，曾達到了 600人。

總部位於美國賓夕法尼亞州的 Vanguard，2014年進入中國市場，2017年在上海成立辦事處。

Vanguard曾計劃在中國申請公募基金牌照，並展開了大規模的招聘計劃。

但於 2021年 3月突然決定暫停申請，並裁員其上海辦公室的一半員工，

現在這家公司，似乎已經決定全面退出中國市場。
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上海整個經濟大環境，已進入下行區間，

各行各業幾乎都在萎縮，說大半個上海都在裁員也不為過。

這也體現在消費上，現在網傳大量的視頻顯示，實體店到處都是一片哀嚎，

不是關店就是苦苦支撐，甚至，連房租都難以維繫，更不用說賺錢了。

於是，出現了很多棄店跑路的店主，實體零售業都開始在叫苦連天了。

先是滿大街的旺舖轉讓加清貨，最後，實在轉不掉，就跳樓價血虧清貨，然後棄店跑路。

這時候也不管他的店，原先花了十幾萬，甚至幾十萬轉讓過來，現在就一個字「趕快跑」。

接下來關門的店會越來越多，大家都說現在是一年不如一年，但今年特別艱難。

原先難以經營吧，但一個月經營下來，還能維持房租，維持一家人的基本生活開支。

但今年真的太難了，很多時，一連幾天守著店十多小時，真的是不開張啊。

不用我拿跑外賣的工資，來貼補這店的房租，我就心滿意足了，現在，就這麼一個小小的希望。

上海的經濟就是中國的縮影，近日有財經博主提到，

現在的中國，終於出現了「股債匯樓」，四市齊殺的壯觀場面。

樓市的蕭條已無需多說，股市方面，滬市在所謂「印花稅減半」的政策刺激之下，

極短暫的衝到了 3,219點，然後又跌回去。

債市方面，10年期國債期貨從 103.1元，跌到了 101.6元。

匯市方面，離岸人民幣匯率直奔 7.36，四市齊殺。

==========

此外，自今年 3月起，雖然中國逐漸解除邊境管制，

但海外遊客數量，只回升至疫情前約 1成，遠遠不及昔日的水平；

即使港人北上數量，較訪港內地旅客多，

仍無法彌補國際旅客大減的缺口，影響中國經濟復甦。

YouTube片段：

受疫情影響，全球民航業損失慘重，中國由於政府的補貼比西方多，

中國的航空公司日子相對好過。

然而，從 1月 8日解封中國邊境開始，這半年，國內航空巨頭，

如中國航空、東航和南航，依然面臨約 125.8億元人民幣的虧損。

主因是國際航線復甦緩慢，尤其是中美航線，僅恢復至疫情前的 6%。

美國方面，並不急於恢復對中國的航班，而是集中精力於歐洲和澳洲航線的復甦。

儘管中美兩國已進行了一系列談判，美國政府對開放領空給中國航空公司，仍然缺乏熱情，
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雙方最終僅計劃由 10月 29日開始，恢復兩國之間每周 24個航班。

同時，中國的入境旅遊業，也陷入了前所未有的低迷，

前往北京和上海的外國遊客數量，僅為疫情爆發前約十分之一，

甚至，擁有 30年職業生涯的資深導遊，也首次面臨沒有外國遊客團可接的局面。

而且，中共《反間諜法》從 7月 1日開始執行，

令外國入境的商業旅行數量急劇減少，上半年的外國直接投資大幅度下跌。

與大多數國家不同，中國並未加入開放天空協議，該協議通過允許航空公司，

可根據需求，自由增加航班，前提是，目的地機場有可用的起降時段。

相反，進入中國的航班服務，是基於與其他國家簽訂的雙邊協議來管理。

在疫情爆發前，中美雙邊協議允許雙方營運最多 150個往返航班；後來疫情爆發，

美中雙方都實施了嚴格的航班限制，直到 2023年 5月，雙方僅允許對方每周有 8個往返航班。

2023年上半年和 2019年同期相比，北京市入境遊客僅 40.79萬人，不到 2019年全年的 11%；

同期，上海市入境旅客數為 124.15萬人，僅佔 2019年同期的 13.8%。

這種下滑不僅在上海體現得如此明顯，在全國範圍內也是如此。

《華爾街日報》指出，今年第一季僅有 52,000人，參加了旅行社組織的旅遊活動，

相較於 2019年同期的 370萬人，下降了近 98%。

在國際遊客數量銳減的同時，他們的來源地也發生了明顯變化。

2023年 7月，前往中國大陸的遊客，主要來自香港、澳門、泰國、日本和韓國。

特別值得注意的是，來自港澳台的遊客佔比高達 78%，這也反映出西方國家遊客越來越少。

在這種背景下，與旅遊業相關的從業人員，面臨著前所未有的壓力。

最嚴重的是，中共新修訂的《反間諜法》，於 7月 1日生效，

大幅度擴大了間諜行為的定義，讓外國企業提高警覺，隨即引發外資撤離中國。

==========

而疫後經濟疲弱的慘況，亦同樣出現在美國，9月 26日，美國費城晚上爆發大規模搶劫潮，

一群年輕人公然在市中心購物商場內搶劫，總人數多達上百人。

有傳媒報導，多間商店遭搶劫和破壞，其中，一間蘋果商店被搶去店內所有展示手機，

期間，劫匪與警察發生衝突，場面混亂。

此外，還有沃爾瑪超市，及 Lululemon等大型連鎖品牌，案件至今共拘捕 52人。

新聞片段：

Police in Philadelphia arrested dozens of people last night after a violent looting spree.
費城警方昨晚逮捕了數十名參與暴力搶劫人士，
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A growing problem around the country that's forcing many retailers to take drastic measures.
隨著問題在全國日益嚴重，許多零售商不得不採取激進措施。

Tonight, more than 50 people are under arrest in connection with this overnight crime wave that hit
Philadelphia.
今夜有超過 50人因在費城參與搶劫而被捕，

Officers tackling suspects ransacking businesses.
警員正在制服參與洗劫商舖的嫌疑犯。

Crowds of suspected thieves seen running from stores like Apple, Lululemon and Foot Locker.
大批嫌疑犯從蘋果、Lululemon和 Foot Locker等商店逃走，

This is not shoplifting, this is, this is looting, this is riot.
（費城市長）這不是商店行竊，而是搶劫、是暴亂。

It's called organized retail theft.
罪行被稱為「有組織的零售盜竊」。

It's happening all over America.
這情況在全美各地發生，

Killing business and making shopping even more expensive.
正在摧毀商業活動，以及增加購物成本。

Target says crooks are forcing them to close nine stores by October.
Target百貨表示，竊匪迫使他們在 10月前關閉 9間分店，

Saying theft is “threatening the safety of our team and guests”.
並指盜竊正在「威脅員工和客人的安全」，

This Target in Oakland is one of the ones shutting down.
這間位於奧克蘭的 Target分店即將關閉。

And you can see what the shopping experience is like.
大家可以看看這裡的購物體驗是怎樣，

You got deodorant, you have shaving cream all locked up even toothpaste, you have to call someone to help
you buy one because of thieves.
止汗劑和刮鬍膏全被鎖起來，連牙膏也需要讓店員幫忙取貨，這都因為竊匪的緣故。

But it's the crime outside of stores in Oakland that is terrifying residents.
但讓奧克蘭居民感到恐懼的，是商店以外的罪行，

10,000 cars stolen just this year.
今年已有 1萬輛汽車被盜，
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Burglaries and robberies also up.
入室盜竊和街頭搶劫也在上升。

Last week, cameras captured this woman screaming in agony as thieves dragged her across the street trying
to steal her purse.
上週，閉路電視拍攝到一名女子痛苦地尖叫，當時匪徒正拖著她橫過街道，試圖搶走她的錢包。

It mirrors another incident earlier this month.
這與本月較早時發生的另一宗案件相似。

When you see crime like that during the day, what does that tell you?
當你看到這類罪案於白天發生時，代表了甚麼呢？

It tells me that there's a sense of lawlessness that there are people in our community that don't fear of being
arrested.
於我而言，代表了有人目無法紀，我們的社區內有人不怕被捕。

LeRonne Armstrong was the latest Oakland police chief to be fired.
LeRonne Armstrong是最新被解僱的奧克蘭警長。

Is it a free-for-all when it comes to crime in Oakland?
你認為奧克蘭的犯罪行為是否不受控了？

I think it's a combination of lack of enforcement and then not strong enough prosecution.
我認為是因為缺乏執法和檢控不力導致，

And now, residents of Oakland say they’ve had enough.
奧克蘭居民紛紛表示，他們受夠了。

Closing their own businesses in protest of a city they say can't keep them safe.
他們把店舖關閉，抗議這座無法保證他們安全的城市。

Letting violent crime criminals out as soon as they're apprehended and booked does not lead to public
safety.
（越南商會會長）暴力犯罪者被捕立案後隨即釋放，這並不能保證公眾安全。

I consider it a state of emergency I've never seen Oakland this way before.
我認為這屬於「緊急狀態」，我從未見過這樣的奧克蘭。

Residents now calling for new leadership, tougher laws and a turnaround before crime cripples their city.
居民現時要求換上新領導層，以及更嚴厲的法律， 讓這座城市在被罪案摧毀之前迎來轉機。

==========

近年，美國類似的快閃式打劫個案日益頻繁，罪案率不斷增加。

根據費城警方公佈的資料，今年截至 9月 16日，單是該市的兇殺案已錄得 305宗。
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究竟，為何於經濟不景的時代裡，美國竟會冒出一群「零元購」的搶匪呢？

事實上，現時美國監獄已人滿為患，不少流浪漢都爭相進入監獄，希望得到遮風擋雨的地方。

為此，加州已實施新法，將財物損失低於 950美元的盜竊行為列為輕罪，

又規定商家和顧客，不得阻止搶劫犯「低額盜竊」的行為，否則，會被罰 18,000美元。

大家沒有聽錯！

若然有人嘗試去阻止搶劫犯「低額盜竊」的行為，反而有機會被罰 18,000美元。

震驚嗎？！這就是美國當前的社會狀況及現行法例！

YouTube片段：

大家也發現，現時美國的「零元購」越來越多，就是公開地搶商店，或者到商店裡拿東西，

搶東西就直接拿了，甚麼事都沒有。為甚麼？

因商店的老闆，告訴他的商店保安或工作人員，若有人搶東西，你可別阻攔他，

你若是阻攔他，萬一他有槍把你打死了，我賠你的錢可多了。

所以，如果員工受傷，是因公，因維護企業而被打死、打傷，老闆要賠的錢可多了。

但賊人拿店裡的東西，能拿多少錢呢？

更何況，在加州這地區，美國 California有法律規定，既然太多窮人了，

那麼，他偷和搶的，只要是價值 950美元以下的商品，就不算重罪了。

所謂的不算重罪，就是不需要坐牢，你看見嗎？不坐牢，那怎辦呢？

罰款就行了，偷了 950元，那罰他 1,000元就行了，回家去吧，沒事了。

那麼，為何只是罰款，而不是坐牢呢？這也算過一筆賬，美國加州要關押一名囚犯、

一名在押人員，一年的成本是 7.5萬美元。
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若你為了那 950美元，假如你判他一年，你就等同為了 950美元的事情，

結果還要花上 7.5萬美元。哪種更划算呢？

更何況，現時美國監獄管理成本，是高於名校上學的成本。剛才我提到，加州關一名犯人，

一年的管理成本為 7.5萬美元，而著名哈佛大學一年的學費，是 6.3萬美元。

這還是若干年前的舊數字，這幾年通貨膨脹這麼嚴重，

現在我也不知道漲了多少，我並沒有最新的數據。

所以，美國是一個會算賬的國家，只要符合資本利益，只要省錢，就怎樣做、怎麼算賬。

所以，就導致了在加州居然出現這種情況，

既然，法例規定 950美元以下不是重罪，我搶東西、偷東西也不是重罪。

那好了，我就到大型百貨商場，我不搶那些個體戶，不搶那些小商人、小商販、小門戶。

那老闆手上有槍，若他開槍打你，沒事的，他自衛是正常的。

但是，若你要到大型超市，沒事，那些是大老闆，

而且，資本還不一定是屬於老闆的，那企業只是聘請經紀人管理，有大資本在背後運作。

而偷走的東西，有保險公司會賠償的，這些人都沒虧損。

而且，員工也不會攔阻，若攔阻導致他們受傷後，公司要賠更多錢給這員工。

於是，賊人怎麼辦呢？他們直接把店裡好吃的、好穿的、好用的拿出來，用手提車推出來，

然後，到這間超市附近擺攤賣。賣幾折呢？2折。

甚麼意思呢？我不要那 80%的錢，客人只要付 20%的錢，就能拿走貨物。他們馬上就能套現了，

套現後，因他每次拿的東西都是 950美元以下。

例如，他只拿 800美元的東西，尤其是吃的，拿了一大車，連周轉倉庫也不用，

他的倉庫就是超市。

超市看他又來了，也不會管，而且每次都是 950美元以下，他每次都不是重罪。

哎，你說這種現象，奇怪不奇怪呢？全世界就只有美國會出現這種現象。

===========

此外，新西蘭及澳洲在生活成本高企下，亦助長了當地的偷竊率，

相關案件不斷增加，甚至越趨日常化。

其中，一個分別於兩國設立超市的零售集團，公佈了部份監控畫面，監控中，

有人偷走 9隻羊腿後，拿著賊贓大搖大擺離開；

有人在沒有付款的情況下，推著裝滿商品、價值 1,500新西蘭元的購物車公然離開；

亦有人帶著一籃子賊贓，在攻擊保安員後逃之夭夭。
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這些人極其大膽，絲毫沒有試圖掩蓋盜竊行為，帶有組織性，更日益暴力和猖獗，

可見，偷竊浪潮已席捲當地。

據該零售集團指，估計盜竊行為每年對新西蘭和澳洲兩國造成的損失，

總值達 100億澳元，折合約 495億港元。

新聞片段：

Karen, how big and far-ranging is the rise in theft?
卡倫，盜竊案上升的規模和範圍有多大？

We've seen this trend, kind of materialize across other major economies that are fighting price pressures and
rising rates, too.
我們看到盜竊趨勢也在其他主要經濟體中出現，那些地區同樣在應對物價壓力和利率上升。

I mean, this is really escalating in a major way after the pandemic.
在我看來，這情況在疫情下加劇了。

Retail groups estimate it could cost ANZ a combined 6 billion US dollars a year.
零售團體估計，盜竊可能令澳洲和紐西蘭每年損失共 60億美元。

And to get that number, let's look at the percentages.
要理解這數據，首先要看看百分比，

We're talking about a 47-plus percent rise in New South Wales on year.
新南威爾斯州的盜竊案按年上升逾 47%。

That's obviously a major jump and it seems to be a universal problem that's hitting everyone from major
chains to mom-and-pops.
升幅顯然頗大，而且盜竊問題似乎變得普遍，由大型連鎖店以至小商店皆受影響。

One supermarket CEO we spoke to said this really went across ZIP codes that it wasn't limited to less
wealthy areas.
我們採訪的一位超市總裁表示，盜竊案遍及各地，不限於不太富裕的地區。

And one of the most interesting things for us is what people are stealing.
其中值得留意的是，是什麼物品遭偷竊。

We're seeing a shift in things like electronics to more expensive everyday perishable items like meat.
我們看到失竊物品已從電子產品，轉向更昂貴的日常非耐用品，例如肉類。

And people are really being increasingly brazen and aggressive about it in a way they hadn't been before.
而且小偷的行徑有別於以往，變得越來越猖狂。

They're taking things like nine legs of lamb out of the store or 1,500 dollars worth of corned beef.
他們會偷走 9條羊腿，也會偷走價值 1,500元的鹹牛肉。
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And people can either take that for themselves, they can sell it on the black market.
他們偷取來自用，也會在黑市上出售。

And the stores are in this tricky position where they're trying to stop it by stepping up security like CCTV
or even trialing having staff for cameras.
商店方面則是進退兩難，他們嘗試加強保安來停止盜竊，例如安裝閉路電視，甚至替員工配備攝影

機。

But they also don't want to effectively lock down stores for customers or put their staff at risk.
但他們也不希望在盜竊發生時封鎖店鋪，或者置員工於危險之中。

So, it's a tricky escalating thing for them to try and solve.
所以說，他們要解決一個不斷升級的難題。

Yeah, we are also seeing those sort of smash-and-grab retail theft here in the US as well.
是的，我們美國這裡也有砸搶式竊盜案發生。

But, tell us a little bit more about how this theft is happening across New Zealand in a way that's not just
people going into these stores to steal for themselves, but is also linked to organized crime.
但請多說一點，這種盜竊案在新西蘭的情況，不僅僅是小偷進到商店偷取物品來自用，而是與有組

織罪案有關。

Yeah, that was really interesting to us as well.
是的，這種情況也引起我們注意，

This isolation of a few groups that people were talking about.
大家在談論這些個別組織。

You have organized crime which is really on the rise, especially in New Zealand.
有組織罪案的確持續上升，尤其在新西蘭。

You also have everyday people hit by the cost-of-living crisis and then you also have young people looking
to show off to their friends on social media.
同時，有些是面對生活費用危機的平民百姓，有些則是在社交媒體上向朋友炫耀的年輕人。

In a combination, there's also been a change in the way that we shop.
綜合而言，我們購物方式也改變了，

The rise of self-checkout has made it a lot easier for people especially in the organized crime waves, to
smuggle things out.
自助結帳的興起讓人更容易把物品偷運出去，尤其是在有組織罪案的浪潮中。

And so does the shift to being more environmental and doing away with things like plastic bags where
you're now just throwing your stuff in your purse or even just carrying it out in your hands.
同時，由於環保意識提高，大家不再使用膠袋，現時只是把東西放在手提包中，或者拿在手上，

And that's made it a lot easier for them to organize as well.
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這也使組織罪案變得更容易。

And when you take a step back and look at the background of this.
所以，退一步來看看大背景，

This is all happening amid a cost-of-living crisis here.
這都是發生在生活費用危機之中。

Australia has been in the middle of historic inflation and rate rises.
澳洲現時經歷歷史性通脹和利率上升，

Even people on higher salaries are having trouble making ends meet.
即使較高薪人士也難以維持收支平衡。

==========

有專家認為，盜竊事件頻生，反映許多人因生活成本上漲，面對經濟困難。

零售犯罪情報平台Auror的行政總裁湯姆森指，有 6成盜竊案，也是出自其中 1成犯案者，

他們大多為全職小偷，會轉售偷來的物件賺取利益。

根據新西蘭警方 8月發佈的數據，當地去年的商店行竊和零售盜竊案，比 2021年增加 45%。

而澳洲最新官方數據亦顯示，澳洲人口最多的新南威爾斯州，

今年 6月的零售盜竊案，比去年同期增長了 47.5%。

顯而易見，於接下來的日子，隨著環球經濟蕭條、生活艱苦，

將會有越來越多人埋沒良心挺而走險，導致全球罪案率飆升、隨時危及生命，

因此，注意人身安全的智慧尤為重要！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享。

校對主日回顧後，日華牧師進一步分析，

神用各種苦難考驗人類，目的，是讓人發展出一種屬神的善。

因為，神給予人的試煉和磨練，永遠是信仰分岔路上最大的掙扎。



20231008 www.ziondaily.com

15

很多時候，人的思想只集中於如何解決問題，卻很少會想到生命主宰的期望，

其實，是希望我們於這段經歷中，衍生一些過往所欠缺的優質性格。

人為了解決眼前的問題，往往不擇手段，反而導致性格越來越差，

因為，人的思維與反應，往往是借鏡屬世的方法。

但神期待我們於籌算中，抓緊良善，

創造一個從未有過的屬神性格，這才是神賜下生命的真正目的。

所以，神不斷讓我們面對各種苦難和困境，為的，就是迫使我們在性格上、信仰上，

甚至良善上，挑戰自己的極限。
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第一章：2012榮耀盼望 Vol. 713 ——天馬座行動（448）

西緬策略家：

牧師，剛才在信息分享了，關於我們心的容量，就是「祝福的餅」，並引用了一個例子。

例如，這祝福的餅是重 10磅，但突然間，富足可能倍增至佔了 9磅。

其中，牧師分享了很多方法，就如藉施捨、增加健康知識，讓我們祝福的餅，得以更擴大。

並且，牧師你提到成為「壹圓傳道人」，就是以一個僕人的身份，在教會裡服事。

牧師，為甚麼這是使壽數增加的方法呢？

日華牧師：

因為，不論任何做法，包括在肉身上幫助一個人，使其脫離困苦，

也始終及不上你將福音傳給他，在神面前所得到的祝福、回報。

事實上，我們常聽見聖經重申，怎樣的人有福了。

我們總是聽到「福」、「福」、「福」，卻沒有想到祝福的餅這概念。

現在，當你以另一個角度去理解，那就是我們向人傳福音的話，便是有福了。

這樣，你的祝福就會擴大。

但在所有祝福中，對你來說，最大的祝福，豈不是照顧你自己的靈魂？

一定是，這是對你的祝福！
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同樣，所有我們接觸的人，你在靈裡將救恩給他，使他愛主，

那麼，你是施予一個最大的祝福給他。

事實上，要令一個人在屬靈上成長，你所要付的心力、代價、智慧，

甚至在背後的支援，都是最多。

因為，屬靈上的照顧，這世上能提供的實在太少。

屬靈的果子，如仁愛、喜樂、和平，是一些很稀有的質素。

所以，於人生賺取最大祝福的方法，就是事奉神！

舉一實際例子，於舊約裡，最大、最高的呼召（calling），豈不是成為祭司？
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祭司是做甚麼的？是事奉神，將神的話教導人；

教人如何於生活中應用神的話，助人認識神的真實。

因此，於舊約中，祭司一定是最大祝福的，

連主耶穌基督最主要的身份，也是在神面前，成為我們的大祭司。

換言之，主耶穌身上有無可限量的恩膏，

神祝福祂至一個階段，使祂可以輕易地使人得醫治，輕易地使人從死裡復活。

可想而知，那祝福有多大！因此，沒有任何東西，比效法主耶穌更重要！

我們的全職事奉，有別於其他教會，其他教會是弄噱頭，

甚至，主要是嘩眾取寵，但我們教會卻是真正事奉神。

至少，在我的人生中，我看見最大的祝福，便是事奉神。

只是，有一個最基本的問題，那就是當我們事奉神的時候，

就如我，是受薪的，所以，我覺得自己在「作弊」（cheating）。
對我而言，如果有一天，我能夠完全不受薪，才能賺取最大的祝福。

因為，在受薪之下事奉，即使我是盡心竭力事奉，

但，當中有多少次只是「打和」（盡當盡的本份）呢？

弟兄姊妹妹也要上班，要辛苦工作和受氣，他們是受薪做一些很無聊的工作。

但我受薪，則是受人尊敬，並做一些屬靈的工作，所以，我覺得這是「作弊」。

許多時，於我的人生裡，可能因為受薪的緣故，即使我盡力做這些事，也只能打成平手。

當然，我所認識的許多牧師，連打平手也不能呢！

因他們只是得過且過，根本不能稱作牧師。

對我而言，如果我能夠受最少的薪金，甚至是不受薪來事奉神，便是最好了！

其實，這是我當年第一天回港時的心志，當天，我已打算自己是沒有薪金的。

我也曾分享過，大不了事奉四十天後便餓死，但這四十天，我可以事奉神。

因此，這是我昔日年輕時，即 23歲半時的心願。

同樣，我現在將要踏入 53歲，這仍是我的心願，我希望我事奉神，是不需要受薪，

當然，不要像趙鏞基那樣騙財，那些太瘋狂，其想法越來越像外邦人。

然而，我的信仰理應是，當年我是這樣想，

今天仍能維持，亦只能說我沒有後退，我應該想一些更偉大的事。

所以我提到，當你事奉，然後當上「壹圓傳道」人，

這能再次提醒你，你的事奉要優質，因你是一位受薪的傳道人，不能失見證，
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並且教會可以要求你做得更好，這就能使祝福的餅最大化。

謹記，我們的生命，不單是神所授予，

其實，我們生命中的經歷、體驗和體會，也是神所給予。

故當我們願意這樣作，神會擴大我們的體會，擴大我們的體驗，讓我們真正享受生命的全部。

有誰敢說，自己已享受過生命的全部了？單憑自己怎可能找到生命的全部？

有時候，我們在長大過程中，連找一份自己應該做的工作也不懂，假如沒有神的帶領。

所以，如果我們將生命交給神，神就會讓我們擁有生命的全部。

特別是如我所言，當你擁有富足，認識龐大並越來越擴展的社區，

神便會慢慢帶領你，按著感動帶領你。

你便會發現你生命的擴展、所認識的人、所享受和體會的事物，

都是你以往無法想像，這就是神給我們的回報。

所以，在我們人生當中，受薪事奉，並非百分百能得著祝福，

當你是受薪事奉，你的付出配得上你的薪水，至少在打平手之上，

再付出多一點，才在永恆中算得上有祝福。

影片：富足後生活與事奉神的工價（1）
當我們迎接神經濟祝福前，最重要的預備之一，就是預備我們身份上的轉變。

原因，神所設計的人生，刻意讓我們經歷不同的身份轉變，

而每一次轉變，為的，就是於新身份中，誕生另一種新的屬神品格。

可是，假如我們有了新身份後，卻仍以舊的生活態度和內涵面對，毫無進步，
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最終，就是信仰上的失格及敗壞，甚至乎，連過去的信仰累積，亦會一次過賠上。

因此，當我們尚未預備好的時候，神的祝福臨到，反倒會成了咒詛

以下，是 Eddie策略家於 2023年 8月 21日的提問。

Eddie策略家：

日華牧師，當提到富足生活，我們看到一個典型的例子，就是趙鏞基。

他在未成功之前是很刻苦的，是憑信心生活的。

但是，當他成功了，擁有 60萬人的教會之後，反而導致他在最後不得善終，

意即，在他的性格上出現一種敗壞，就是一種貪念、一種貪心。

日華牧師：

你對！這個人生中最好的例子，即我們信仰上的一個鑑戒，有何看法呢？

==========

關於趙鏞基，他的汝矣島純福音教會，曾是南韓，甚至全世界最大的靈恩教會

最初 1958年，他只是在家中聚會，人數也只得他的岳母崔子實及三位孩子；

於 1961年，短短三年時間，教會人數已增長至 1,000人；

再過幾年，1968年，教會人數已突破 80,000人；1990年代，更達到 70萬人；

到了 1993年，他的汝矣島教會，進了健力士世界紀錄大全，全球最大教會紀錄。

可是，2002年，趙鏞基於晚年涉嫌利用職權，

讓教會以高於市場的價格，購買長子趙熙俊公司所持有的股票，

案件最後於 2014年宣判，趙鏞基判處有期徒刑 3年，緩刑 5年，

繳納罰金 50億韓圜，即 4,000萬港元。

長子則被法院判處 3年有期徒刑，當庭羈押。
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教會人數因此由 70萬，跌至 60萬，最終，趙鏞基於 2021年 9月病逝。

以下，是日華牧師於 2023年 8月 21日的回應。

日華牧師：

其實，趙鏞基的情況是一個典型，也是很多人錯失的一件事情。

這等於，為甚麼大衛當上王後會犯姦淫，甚至殺了別人的丈夫，娶拔示巴呢？

因為，當我們的生活環境轉變之後，你有另一個習慣和另一種態度。

舉個例子，我在日常生活中能夠容易避免犯罪，但是，當我去旅行的時候呢？

如果我在旅行出發之前，不先訂立規範給自己，那麼，在去旅行的時候，便會有機會犯罪了。

其實，我們進入人生中的每一個境況，都是一個獻祭（sacrifice）。
我們由窮到富足，由富足再繼續走下去。

並不是你進入那個生活之前，不需要預先設計，

然後，進入那個生活之後，遵守某些遊戲規則。

因為，這也是一個獻祭，

原因在於，神不會讓我們於人生中，浪費任何一年，或是任何一個十年。

有時候我們會進入一個新的階段，那個階段可能為期十年的，明白嗎？

這是為了甚麼呢？為了一個新的考驗，為了一個新的挑戰，

為了我們在神面前有一個新的 dedication（奉獻）。

由此可見，大衛沒有一個新的奉獻，他可以成為一位牧羊人，一位被追殺的基督徒；

然而，他無法成為一位完全無誤的父親，

亦無法成為一位完全無誤的王者，所以，最後便完蛋了。
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你能夠想像到，晚年時，他的身體衰弱得連睡覺也要別人暖腳，那種方式，

顯然可知他的晚年，根本不能事奉神，正是如此。

人生當中，其實遇到每一次變遷的時候，也要預先作一個安排才行，

因為，我們太習以為常原有的生活了。

而這種未雨綢繆的方式，這種智慧和策略，皆是神的性格。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師於信息中分析，很多人沒有為自己的成功作出預備，

相反，是隨遇而安地作出改變和回應。

他們就如大衛般，因為沒有預備自己成為王者，

最終導致自己犯罪、失腳，於成功裡自招咒詛。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 6日的錄音補充。

日華牧師：

其實，我經常提及，於我們人生不同的階段，神預期我們有不同的成長。

當我們進入另一個階段、生活環境或習慣前，就要預先思考一下，

在這個新的生活環境中，如何成長？如何改變我們的生活習慣？

但大衛典型沒有如此行，他是我們典型隨遇而安的方式，

但隨遇而安的方式是世人的方式，基本上，世人到甚麼年紀，才醒覺自己是甚麼年紀，

到了甚麼時間，就在甚麼時間，便甚麼都不理會，等待何時離世。

許多人皆是這樣的，從大衛的例子，看到他這種方式，竟然成為他人生最大的失敗。

原因是，許多人能夠適應年幼或中年，但到年紀再大一點，晚年又不行了，這是第一種。
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第二種是，有些人能適應人生平平無奇、生老病死，

卻不能適應突然間成為暴發戶、成功、發達、出名，以及被許多人認同。

許多人並沒有直接思考一套生活方式，

例如熾焮在這段時間，便應該感覺到，如果與另一件事作對比。

即熾焮今年的生日，許多人為你慶祝，每天皆有應酬，也會有少許疲累。

但如果這種應酬是突然間由今年開始，一年 365天都有，你真的受不了！年年皆是這樣。

但許多童星正是這樣，每天都可以花天酒地，每天都有人邀請他、有新朋友。

有些朋友一星期跟你玩一天，但你有超過七批朋友。

你想想，他們最後便不知道怎樣處理，只能由身邊的人去幫助他訂立生活規則。

這種是典型進到每一個身份的時候，我們要預先看到，然後再思考的。

為甚麼要這樣預先去思考呢？

因為這種也是神的性格，但許多人卻沒有這種未雨綢繆的神的性格。

他們會為災難未雨綢繆，卻不會為成功未雨綢繆。

所以你便看到，當我一是不教導，我一教導，便會預先教導大家未雨綢繆。

否則，許多人如我所說，他們對年紀不會未雨綢繆，

若他們對富足的生活不會未雨綢繆，便一定完蛋，神必定不開心。

因為這也是神給予我們的考驗，是神性格的一部份。

對年紀大的人而言，如果不能未雨綢繆，頂多身患疾病，

等於有些年紀是六、七十歲的，看到別人打籃球，便衝下去說自己會打籃球，

然後扭傷腰回來，這樣，七老八十扭傷腰，便一輩子了。
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可是，富足就很可怕，很多時候，富足可以敗壞救恩，即如果我們不預先思考的話。

謹記，預先作出預備和思考，並且作出一個好的策劃，這種根本就是神的性格，

所以，我們一定要培養這種關於未來，屬神的性格。

==========

以下，讓我們接續，日華牧師於 2023年 8月 21日的回應。

日華牧師：

所以，神一定要讓我們在生命裡，有這些鍛鍊和付出的機會，

讓我們培養這種優質，好使我們在天堂上，可以兌換這一類機能。

所以，祂一定會給予我們這樣的考驗，讓我們有機會去鍛鍊和活用，

這種我們可能從小到大也沒有的質素，只有在轉換身份才能擁有的質素。

所以，我們經常都會轉換身份，即由一個小孩，變成一個年輕人；

由年輕人變成一位丈夫；由丈夫再變成一位父親，這些都是身份的轉換。

而每次轉換身份，很多人失腳之處，

在於即使他成為了一位父親，卻仍舊過著一位丈夫般的人生，

如此，他便成為了一位失敗的父親。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，神是怎樣計算我們信仰、人生所得的分數。

我們也知道，當擁有復活身體，甚至上天堂後，

神所收取的，並非我們地上的功績，而是我們的性格內涵。

事實上，於我們出生後，神已給予我們特定的性格。

假設我們盡力地做，於性格上獲得 100分，

那麼，對於大部份人而言，他們活其一生，很可能只有 70分，甚或更低的分數。

然而，神卻期望我們於患難、困苦中，藉著應用真理，讓性格達至 101分。

當復活後，扣除本來的 100分，原來，我們能取得的分數，就只有 1分。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 6日的錄音補充。

日華牧師：

其實，這是一個謎，為何神要我們不斷轉換身份呢？

在我們人生當中，第一個最大轉換的身份，一定是成為一個基督徒，對嗎？
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但是，成為基督徒後，我們皆會奇怪一件事，為何神設計我們的身體，天生會違反律法？

即我們會貪心、貪慕一些東西，我們會對信仰的屬靈操練反感，

譬如，對禱告、禁食，或許多的施捨，感到「肉痛」（不捨割離）。

最瘋狂的是，按著年紀越大，於我們的慾望方面，

3歲的時候，很容易成為一個基督徒，對嗎？但 30歲就困難了。

然而，除了這些之外，聖經裡還有林林總總的東西，

但是，每一樣亦似是挑戰我們的極限，並且還要做額外的部份。

人類的成長，本就似是敵擋信仰，很奇怪的，你一定要釋放力量去做。
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其實那秘密是甚麼？首先你要知道，

其實，信仰永遠有一種情況，如果你能夠走了 100步，神便會要求你走 101步。

這是一定的，永遠也是這樣的，任何年紀皆如是。

然而，或許你們不知道一樣最重要的，即是今天要釐定的一點，

我們成長的時候，導致你會不斷地，在 3歲的時候，要走 101步，

在 20歲的時候，也要走 101步。

但是，很多不信主的人，他們多數走 70步或 60步；

尤其是現在坊間的基督教更差勁，她們多數走 50步，甚至 40步，

比世人更差，這是我多年來一直提及。

然而，有一件事，或許你從未想過，你或許以為走了 101步，

然後，上天堂時就是走了 101步的你。

聖經從來沒有講過，當你走了 101步，上天堂後就是走了 101步的你，聖經從來沒有這樣講過。

聖經所提及的，乃是你能夠上天堂，是源於那「01」的步驟，

就是脫去舊人，穿上新人，即你的舊人要死，對嗎？

為甚麼你要受浸？就是告訴你這個秘密，

舊有的你要死，在神的信仰和 DNA之下，誕生出新的「01」。

因為，如果你仍走在你的界線，那仍是於 90步，或 80步，又或是 99步，

但是不止於此，而是 101步，明白嗎？

所以，若我走了 110步的話，我上到天堂只有 10步；

而另一人若走了 101步，他上到天堂就只得 1步而已。
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你想想，我分享的這個加減數，聖經是否一直如此記載？

所以，生命為何會有這麼多測試？為甚麼一定是你的極限，並且要做額外的？

因為神的 DNA導致你做額外的事情，那額外的部份，才是神的 DNA，才是神性格的 DNA。

於這段補充分享中，日華牧師清楚解釋，

為何以我們現有的人品，即使做到最好，其實，也無法上天堂。

原因，一個不信主的人，即使一生樂善好施、行善到老，

但是，他所誕生的性格與行為，其實並沒有神的 DNA參與，

他所做的一切，只是誕生自神賜予他與生俱來的生命。
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所以，他的人生中，並沒有真正誕生出額外的性格內涵，

最終，他復活後扣除神原先給予他的分數，依然是零分。

於神的計算中，我們信主後，因著真理、因著神的 DNA，
突破舊我，導致性格改變，在面對困難時，誕生出新的屬神性格，

這才是真正的信仰生命成長，只有這一部份，才會被計入信仰分數。

換言之，只做能力範圍以內的事情，

其實，並沒有屬神的成長和突破，也沒有建立出神的性格。

所以，為了驅使我們有機會作出新突破，並且，於新突破中，不單單作出一次決定，

而是可以不斷重複，由改變態度，進而改變性格。

因此，神設計我們的人生，是一個充滿挑戰、需要不斷排除萬難的人生。

===========

以下，是接續日華牧師於 2023年 10月 6日的錄音補充。

日華牧師：

為何神要讓我們面對疾病？

因為，舊有的我們對待疾病，會感到怯懦、害怕、不信和消極；

但是，你為了信仰而變得積極，那是甚麼？是神的 DNA才擁有。

你一向沒有的，倘若你沒有這個信仰，是沒有的；

你未信主，也沒有的；你信主也可以沒有，唯有信主並行真理才能夠擁有。

所以，變相你會看到，我們現在用這個方式，去分析坊間的基督教是怎樣。

坊間的基督教可怕在於，為甚麼主耶穌如此憎恨法利賽人？
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因為那些人參與基督教之後，他並非改好性格，而是改好態度。

這是屬於欺騙，因他不是善良，只不過他的態度變得溫文了，

但他從來沒有善良、溫柔，只是，他的態度改變了。

這亦是為何我提及，一定不能預先讓你們知道，關於生命的秘密。

因為若預先知道原來這就是那秘密，很多時候，你們會下意識，

因著裡面的貪心、自私，怕死等，這些並不是神的 DNA，
你會因此改好態度，而不是改好性格。

然而，唯有你的性格，才能在你離世後，即使你的身體燒毀，

這個「你」連帶你的性格才能夠留在永恆裡。
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但這個「你」只有好態度，卻沒有好性格，又有何用？所以，為甚麼不知道是最好，

因為在不知情下，你在發人深省之下、重新做人，這種想法、自己堅持，

有些人需要人家哄他才會動，關於那些人，

我們皆知道，這等人沒有那類性格、沒有那種剛強。

更糟糕的是，他自我欺騙，即他改善了自己的態度，卻沒有改善自己的性格。

很多人參與外間的教會，往往如此行，他只改變自己的態度，卻不改變自己的性格；

私下稍有爭執，或遇上利害關係，便會看見他底層的性格是怎樣。

但現在我所指的，我亦經常強調，這樣是無法上天堂。

聖經也如此直白地說，你必定要擁有新的生命，且是照著神的形像被造，

因為上到天堂時，一切的「你」，皆是一種光。

在地上有甚麼算作「光」？我們打從一出生，根本沒有資格上天堂。

打從一出生，那就是為著辨識（identify）出哪些屬於「我」

⋯⋯

這個所謂的「我」，聖經明說，沒有任何地方能夠上天堂。

而對於這個「我」，我們還要不斷堅持，不斷任由它被孕育，任由它被維持著。

那麼，現在你便明白了，若繼續維持至死的話，便沒有一丁點能上天堂了。

所以神要行一事，就是要求你成長。

你的成長，並非出於你為著求生而成長，乃是因著擁有神的 DNA，
即在成長中所多出的神的 DNA，這部份就能上天堂了。
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但這部份是否足夠完整（complete）？

若你只是建立了一丁點，沒有一個完整的性格，

那麼，即使你到上天堂，亦甚為有限，可謂「好打有限」。

於是，我便分享邏輯環。

就如我所言，若談及自律的話，你不能只在某事情上自律，

而是在所有事情皆能自律，那才算為一個完整的性格，而非只是一個動作。

因為，現在仍然講及生命，仍然是講及性格。

故為何很多人甘於擁有「101」分便可，因為覺得反正自己也擁有分數。

但，那「01」實在太少了。神希望的，乃是你本是 100，
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但你能夠誕生另外的 1,000出來，而我就是其中一個例子。

若你看見我信主前的性格，可謂沒有任何地方，你們會效法、尊重或視之為榜樣。

我之後則改變成另一個人般，是完全改變了。

總言之，這般改變的程度，就如我奉獻和十分納一時，

我會帶著一個很完整的邏輯環，是十分完整的。這樣才可以！

否則，你整天皆只是逐分地累計，我要麼不取分數，

一旦取分，則是以十或一百的單位累計，這便稱為「邏輯環」。

故每一個引子，該要帶來一系列的改變。

例如，喜樂應該有一系列的改變，因喜樂的同時，你不能猥瑣，

最敗壞的，就是香港那些所謂的猥瑣笑話，

喜樂的同時，應帶著幽默，且是神那類的幽默。

因此你看見，我是幽默的，但我卻不猥瑣。

某些人還會因自己的猥瑣而沾沾自喜，因為有人笑，你明白嗎？

意思是，你在每一點中，你應發展一個完整的性格，

因為那是神完整的性格，且神不會吝嗇，或不讓你知道祂完整的性格是怎樣。
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這樣你才能夠，即使你將來失去那 100，你亦可能擁有另一個一百萬，明白嗎？

於這段補充分享中，日華牧師為我們提供了一個方法，

可以取得最完整的屬靈分數，就是以邏輯環的方式成長。

舉例，假如我們的舊我，是一個懶惰的人，那麼，我們於每一方面也會是懶惰。

由一大早起床時懶惰，因而慣性遲到；

至上學時懶惰，學習沒精打采，甚或逃避功課，變得沒有責任感。

到了職場上，因懶惰而得過且過，甚至乎，不想學習工作上的新技能，因而選擇逃避，

不想面對工作壓力之餘，往往還會將過失推托給同事、上司或公司。

於家中，因懶惰而不願做家務、不願照顧家人，對家中的需要不聞不問，

甚至乎，不願照顧自己的身體健康，完全採取放任態度。

可見，懶惰的性格，是一種完美的邏輯環。

假如我們信主後，希望藉著神的 DNA、藉著真理，去誕生一種新的性格，

那麼，我們就不能單單只是於某一點上作出改變，

只是在某件事上，由懶惰變成殷勤，而是人生所有範疇上，也必須由懶惰變成殷勤，

這才會建立出一個完整殷勤性格的邏輯環。

假如，有人於信主後，被神的話燃點，

開始誕生出殷勤的性格，準時參與教會聚會，甚至乎熱心參與事奉，

可是，於學業上、工作上、家庭上、健康上，仍維持懶惰。

那麼，這只是於某一點上作出改進，

並且，範圍僅限於教會內，他在生命中大部份範疇裡，
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仍然是選擇舊我，代表這人根本沒有在性格上作出改變。

他只是於教會中改變舊我的態度，但這份改變，

並沒有進到改變性格的程度，也沒有延伸至生命其他範疇。

故此，這不可能是一個完整的邏輯環，這種片面的撒種，也只能誕生出片面的果效。

很多時，屬靈怪人就是這樣形成，於屬靈上看似火熱，但人生裡的其他事情卻一塌糊塗，

甚至，隨著年齡的加增，於社會的急速轉變下，情況只會越來越嚴重。

歸根究柢，是因為這人的信仰改變，沒有延伸至生命中其他範疇，沒有發展成真正的性格改變。

===========

日華牧師分析，假如我們想取得更高的信仰分數，

就要於不同的性格中，以一個 100%的真理邏輯環，去取代 100%的舊我邏輯環。

將完整的慷慨邏輯環，取代完整的貪心；將完整的剛強壯膽邏輯環，取代完整的膽怯，

意思是，將剛強壯膽放於人生所有範疇，取代過往所有的膽怯。

換言之，每一種舊我性格，都要以神 DNA所誕生的新性格邏輯環替代，

包括生命中的不同範疇，無論是工作、學業、家庭或待人接物等，

都要完全根治舊我，完全看不見任何舊我性格的痕跡。

以下，是接續日華牧師於 2023年 10月 6日的錄音補充。

日華牧師：

我一直也認知這一點，但我一直不懂得使用這方法，向你們解釋。

即很多時候，我們經常覺得，有些人也認為，世界上所有的人，他能走了 100，
即他達至 100的時候，其壓力，經已是超乎常理般大，超乎常理般辛苦。

但總言之，你試想，很多人也無法達至 100，一生也無法達至 100。

一般的外邦人，就如日本人，達至約 8、90分的人，經已算為很拼命，

但以香港的基督徒來說，只達到 5、60分而已。我最清楚、最懂得分析這一點。

但在錫安，神經常要求你們做到一百零幾，

你自己也知道的，那些皆是你自己不會去做的額外分數，

如施捨、憐憫、愛主、殷勤、自律、聖潔、信心等，明白嗎？

這些性格，神叫錫安去做，沒有一年，不要求超過百多分的。

原因就在此，因為你的「100」，是無法上天堂；

祂一給予你生命，你的生命根本無法上天堂，沒有東西可上天堂。

但我們經常以為，或經常誤解，我們上天堂時，自己做到「01」，所以就擁有「101」，可是沒有！

所以史威登堡的著作，讓我認知實數是多少，就是並非「101」，而是只有「01」！
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故有些人只能變成植物人。

所以對於這一點，何解我們在成長過程中，進到每一個階段時，整個身體皆會抗衡真理。

原因就是，神讓你看見，那部份是無法上天堂。

人要誕生出一個，敵擋它所產生的額外分數，那部份就屬於你，那部份就能上天堂。

並且最厲害的是甚麼？最厲害的，乃是對於那些部份，你會知道那是 100分，你知道的。

例如，你本是 100分，而你知悉自己在某事上，誕生了 100分出來。

如此，你便突然知曉，你的罪身是多麼好，多麼管用。

就如我很喜歡偷錢，我十八歲之前，即信主前，

不但會偷錢，且繼續偷錢，且手法越來越聰明，能跟媽媽鬥法，

但假使往後，我百分之百地把這種偷錢、貪錢的方式，完全戒掉的話，

我便擁有另一個「100」，去壓著這個「100」，明白嗎？

我從前是很懶惰、很不自律的，懶惰得連讀書也不行；

但後來卻表現卓越，很勤奮、很殷勤，那便是「100」，而非「101」了。

因為我以一個新的、完整的殷勤性格，去取代我舊有的、完全的懶惰性格。

我以一個新的，不貪財、慷慨的性格，去取代我從前完全的、百分之百的貪財及偷錢的性格。

我簡直是壓制了它，所以便獲得 100分。

然而，這僅指該單一性格，而非所有性格！

因為，身為一個「我」，其實是擁有很多種性格的，

而每一個皆須改正，對於每一個，至少也要將其壓制，明白嗎？

所以你便明白，為何神要給你一個身體，其實是一個這樣的挑戰。

你或許覺得，信仰永遠對你來說是一個挑戰，
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但是，如果能做好它，其實這是一個很好的提醒。

並且，只要你尚未離開世界，也有著某樣東西在提醒你，你要勝過它。

只要你擁有信仰，便總會覺得忐忑不安，有種罪疚感，無論如何也要勝過它。

但原來某天，你能夠完全壓制它的話，譬如，你可能是軟弱、怯懦的，

但於某一天，你變得不怕死的話，

那麼，你是「100」，是「100」的你，換了另一個「100」的「他」。

當然，這還可以再擴大。

但我想告訴你，很多基督徒並非做「100」，只是做「01」而已，

卻自以為給神足夠的面子了，明白嗎？這樣的想法便出事，便有問題了！

他們還說要經歷神，根本永生也沒有，他們只是在玩遊戲而已！

所以，關於這一點，藉著加減算式，我相信你便會清楚了解到，

其實聖經一直在說甚麼，即，永生是甚麼。

西緬策略家：

日華牧師，就如剛才你所分享，現在這趟人生和信仰遊戲的秘密，根本不能說穿，

即，究竟神一直在替我們計算甚麼？

於我們的人生中，為何要製造如此多不同的難度，

尤其我們看見錫安教會，於這三十八年間，每年皆要面對新的難度。

這卻讓我想起，牧師早年所提的「掛名的基督徒」。

為何稱他們為「掛名的基督徒」呢？因為，他們慣常只做 40分，已經認為自己是基督徒，

這正是早年牧師所分享的，老底嘉教會那種不冷不熱。

原來，神要求我們的，是「極端的火熱」，即不單單做到 100分，

而是做到 101分，甚至達 200分，那般信仰才算數。

但外面教會的掛名基督徒卻認為：

「我已經有 40分了！我不如你這般極端的火熱，但我也不冷淡！」

然而，原來於神的眼中，40分就是不合格，你還是在做自己。

故，就如牧師這次所分享，整個的規則，神一直不說，沒有在聖經裡寫明；

但，祂要求我們發自善良的心去省察，不單是改變態度那麼簡單，而是深入地改變內在的品格。

所以，牧師今天打開這個謎底，真的讓我們更明白，

我們該如何好好裝備，於未來這 700多天，真正做好信仰。

日華牧師：

是的，這樣你便明白，原來整個信仰，為何是一個謎。

因為，唯有佈置成一個謎，你真正的善良才會出來，
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你真正的向善才會出來，而最大的提點者就是聖靈。

現在你便明白，聖靈其實一直在引導我們。

為何要用這方法引導我們，而非藉威逼或邪靈的方法？

因為，這樣才能完成神的心意。

以邪靈的方法，根本並非你自己；

但真正聖靈的引導，則必定仍然帶著你「自己」，在甘心情願之下誕生出來。

越多甘心情願，改變才越真實；越少甘心情願的話，含金量則很低，即性格那部分。

因為，有少許像被迫、被威壓的方式。

現在你便明白，為何舊約並不好，神眼中所看，舊約的生命是不好的。

你想想，神看重新約，為何不看重舊約呢？你會否為此感到奇怪？

為何於將來，永恆裡的身份價值，施洗約翰竟是最低呢？

然而，整個舊約中的人物，卻無一人及得上施洗約翰的價值。

現在你便明白，因為整個舊約皆是運用威壓的方式，整個舊約皆是威壓！

所以，人無法誕生出神的 DNA。
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雖然，聖經裡神提供了，但問題是，舊約是不行；

而新約提供了祂的 DNA，祂的 DNA，就如由一位父親，提供予一位母親。

所以，主耶穌基督是聖靈懷孕，其實，新約教會也是聖靈懷孕。

只在乎，我們允許她誕生嗎？允許她們出生的話，便全部屬於我們，

因為你順服（yield to）祂，你被祂帶領。

試想，聖靈是神的 DNA，你整趟信仰的成長階段，皆是由聖靈這 DNA所帶領，

而這 DNA來自我們的父，是神，

所以，你便明白這句話：「凡被聖靈帶領的，都是神的兒女」。
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因為祂是我們的父的 DNA，你被祂帶領便是祂的兒女，是按照祂的 DNA而生；

你不讓祂帶領的話便不是。

那麼，祂每次的帶領是為了甚麼呢？帶領你違反真理麼？

不是，祂提醒你行真理，祂讓你甘心情願地作出選擇、堅持和執行很多真理。

這樣你便明白，「凡被聖靈帶領的就是神的兒女」的真正意思。

人人都誤以為，我被聖靈帶領行神蹟，獲取一些利益就是神的兒女。

但是，為何聖靈沒有不斷帶領我、給我利益，只是常常在內心，讓良心向我說話？

原因，祂並非著重能力和利益，根本不是為了「生活」，而是為了「生命」。

所以基督教界，尤其靈恩教會，他們真的在走生活的路。
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那些佈道家，我曾經在這些神蹟佈道家當中，

因為我自己也是基督徒，是一個牧師，我也曾陷入一個迷思。

可是，無論如何，我無法接受他們的處事方法，無法接受他們的事奉方式。

那時候的我，當然並不知曉，但當神開始慢慢揭開這個局，我便領悟到，為何我接受不了！

因為，他們走的那條路是違反良心的，然而，他們卻選擇做。

就如趙鏞基、Kong Hee（康希），如我提及，

當他們進到成功之前，沒有預先設想，成功後應該如何佈局。

因為，成功會引致另一批新的 DNA誕生，就是神給予你掌權的 DNA。
試想，你以前只是一名乞丐，怎可能誕生出掌權的 DNA？
當你成功、富足後才可以，當你受多人尊重、羨慕，愛戴之下才可以。

於那段時間的你如何自處呢？大衛就搶奪了別人的太太，

如此，你便明白，這樣便會出亂子。

因此，我們的人生需要很多個階段，這亦解釋了，為何錫安教會一定要經歷成功的階段，

即神的新婦一定要面對成功的階段，讓我們度過幾年，然後學懂如何自處。

因為那是由你誕生出來的，是聖靈引導之下，你誕生出來的，應該如何去做。

所以，這些就是我們要學懂之處，當你以這樣的方式去理解真理，

才能看透整本聖經，為何要這樣編寫。

再者，主耶穌來到這個世界，為何事奉三年半已經足夠。

我們以為一定要分享很多奧秘、啟示等等，但其實已經很足夠了。

因為祂示範了人應該怎樣過活，當面對衝擊時，應該如何過活，那種態度應該如何。



20231008 www.ziondaily.com

41

你知道這種態度，是來自祂本來擁有的性格，

那麼你就學效祂的性格，因為主耶穌就是我們的榜樣，對嗎？

文偉資料員：

日華牧師，最近分享到我們性格不同的闊度和深度，闊度方面，甚至達過千種的性格，

與今天你所分享的內容相較，這兩者的對比如何？

日華牧師：

是的。所以，現在你用這個角度去思想，我們的復活身體是怎樣量度的？

舉個例子，現在很流行的 Bioscan（生物掃描檢測儀），很多這些所謂科技的程式。

當你使用 Bioscan時會發現，它會表列式顯示整個身體的血糖、血壓，心臟等數據，

以狀態欄表示。填滿代表好；填上很少則代表不足，或許缺乏鈣或其他的物質。

你看到那些狀態欄，那就是你的 body，反映的就是你現在的肉身身體。

最理想的表現是，全部狀態欄皆被填滿。

因為，你不能說，你有鈣但缺乏鎂或其他物質，仍然是健康，這是不行的。

並且，每一種荷爾蒙也羅列出來，你不能說，只擁有好的膽固醇，但完全缺乏胰島素，

這也是不行的，若沒有胰島素，就是患上糖尿病。

我們以此去了解我們的身體；那麼，你屬靈的身體是怎樣計算呢？

其實就是每一種性格，有些人覺得只有一種便夠了，你的屬靈身體，只有一種性格？

這等於你的身體裡面甚麼都沒有，單單有鈣，明白嗎？

你單單擁有鈣？卻連紅血球也沒有，你怎樣成為人呢？對嗎？

所以，每一種皆有之餘，還要足夠深，就是那條狀態欄是否夠長，

若說的是闊，就是你究竟擁有多少項目，對不？

所以，你一定要有一個全面的性格，有些人很低智能，

經常對於自己那種古板、死板的性格感到滿意，便以為自己是基督徒。

你信主前已是那個性格，那算甚麼基督徒呢？

你信主前未擁有任何基督徒的性格，丁點也沒有！

你信主後，若沒有一個完全翻新的性格，你根本沒可能是基督徒。

因為，「基督徒」是指我們，「基督」這字就是 Anointing，就是恩膏，恩膏根本就是一個性格。
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所以，你會看見，基督教中最大的秘密，

就是不同的性格，會有不同的恩膏，這是最大的秘密。

一個 worshiper（敬拜者），他便會有敬拜者的恩膏；

一個憐憫別人疾病的人，便會有醫治的恩膏，這其實就是最大的秘密。

事實上，每一種恩膏，就是每種神性格的一部份，你知道嗎？

譬如剛強壯膽，你講道便會有剛強壯膽的恩膏，對不？

你有明白和啟示，當你有這恩膏，於講道中，便自然會有明白和啟示，

根本一直就是，當你有某一種性格，你便會有某一種恩膏。

但，有些人的性格虧欠至一個階段，仍死守著他過往的性格，有些是信主前的；

有些則是信主那段時間，頭一、兩年的性格，便一直守著，直至他死為止。

那麼，你想想他在天上會有甚麼？他甚麼也沒有。

換句話說，我說的深和闊，亦即現時，我於《栽在溪水旁》所分享的生日感言，

深和闊就是這樣，就是你看那是你的屬靈身體，是配合了你的性格。

那麼，當你擁有神的 DNA、神的性格，你便有那種深，就是每條狀態欄也達至一百，

在闊方面，神希望你有一萬條狀態欄，你就有一萬種狀態欄，這種就叫闊，明白嗎？

但，這種多姿多彩、豐富的性格，必定是要錫安這種帶領和生活才行，

你看外間一般的教會，真是死而又死的，年青人團契照樣是照辦煮碗，

每個星期聚會也是一成不變，根本沒有挑戰，甚至連牧師也不會挑戰自己。

單單是每個星期的奉獻，叫他不傳奉獻袋，就好像要他死一般，那你看要怎麼活呢？

怎樣過他們的一生？整個宗派皆死而又死，正是這個意思。



20231008 www.ziondaily.com

43

先回到你的問題，所以，你明白了，神的 DNA就是完成了你的性格，

便可以完成你的屬天身體，因為神是屬天的。

所以神當然有屬天的身體，你也會有一個屬天的身體，雖然現時的你沒有，

但問題是，你的屬天身體，是按著神的 DNA性格，

你越是完備的話，你便有一個完備的身體。跟我們地上這個身體是一樣的。

所以，聖經中，花了許多篇幅提到，我們屬靈的身體是與我們的信仰級數有關。

現在我們知道，信仰的秘密，根本就是藉著聖靈，產生 DNA的傳遞和 DNA的孕育，

因為，聖靈其實就是神最整全的 DNA。

而聖靈的互動，其中一個提示就是，總而言之，你擁有甚麼性格，便會誕生該類型的恩膏，
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這一種就是最好的提示，其實一直是來自性格。

甚至，不是來自善工，應該說，你會做善工，

但它不是善工的一種獎勵，而是性格的獎勵，

你的善工不能夠達致成為性格的話便不行，所以，假的善功可行嗎？

由是，我說不是善工，法利賽人有善工嗎？有！

他會奉獻的，他會禁食的，但他有否做到成為性格呢？沒有！

所以不是善工，而是善心，因此要守著善良。

所以，我們看到其中一樣很嚴重的矛盾，就是我們一直隨著年紀長大，對不？

一直長大，我們要成熟，但我們又要面對神所給予的成長。

但主耶穌卻跟人們說：「這些小孩子，你讓他們近前來，因為進入天國的都是小孩子。」

多矛盾啊！

我們一邊廂是成長，我們有這個身體，便有這種成長，

這成長會帶來許多物慾、私慾、情慾，這許許多多的慾望。

但另一邊廂我們卻要像小孩子，對不？

你會覺得，其實主耶穌想說甚麼呢？其實祂想表達甚麼呢？

是因為小孩子，對比任何人也容易維持他的善，所以他們是善與 pure（單純），對不？

我們要最珍惜的，就是這種善，這種單純，這種善良。

原來，我們直至長大後，也要努力維持這種小孩子的心，便是這原因了。

但，換句話說，在你成長當中，便要抗衡許多利慾薰心、試探、引誘，明白嗎？

你自己需要懂得選擇，因為這種單純的心，於現代社會而言，是最不值錢，也是最沒所謂的。
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它隨成長而逐漸消失，當你成長之後，便會毀滅它。

並且，你還會取笑那些人很 naive（天真）無邪，

「你長到這麼大了，還這麼天真！」我們會取笑那些人。

但，主耶穌正是說，進天國，正是這些人。

為甚麼呢？因為小孩子那種單純、善良，尤其是小孩子接受信仰時，

他們最早誕生一個不是屬於自己的善良，對不？

因為主耶穌說，這群想來到祂面前的小孩子，你謹記，祂不是說全世界的小孩子。

這群小孩子剛剛見到主耶穌，剛剛接受這個信仰，

他是比成年人更容易善良，因成年人被太多東西限制。
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小孩子更容易誕生那種 purity（單純），更容易行真理，

因他想行真理時，沒有那麼多阻力，但成年人卻有。

所以，主耶穌便說，他們剛剛誕生這種屬於神的 DNA的那一部份，

就是小孩子特有的，就是他們容易誕生這些神的 DNA。

所以，你們也要效法他們那樣，

但，如果你們要像他們那樣，就要加把勁了！為甚麼呢？

因你確要抗衡許多成年人的自以為是、自尊、內裡的壓力、私慾，對不？

但，如果你能跟他一樣，誕生同等的善良和單純的話，那便行！

所以，在我們教會當中，很多小孩子成長時，

其實是按著他們自己選擇的單純成長的，人人亦然！

當他們選擇自己的單純成長的時候，恩膏便臨到了！

因，如我所說，恩膏就是一種性格。

所以，你便會看到，在錫安而言，懂得掌握恩膏的人，確是能輕易地掌握恩膏。

真是極之容易！你會發現，「嘩，這麼強勁，擁有恩膏！」

你現在便知曉了，因為他們並非用他們的善行，乃是用他們的善心。

而他們掌握到一個性格，並且從那種性格衍生出來，堅持及歡迎那種性格。

但那種性格，以前不是他的性格，謹記，那種並非他以前的性格，

請跟我說：「那種性格，不是他以前的性格。」那就是恩膏。

如果那種性格，僅是舊有性格 enhance（提升），或是 modify（改進），是不行的！

那需要是新的 DNA，才帶來新的 function（機能），那我們便看到新的恩膏了！

其實，正是這一樣東西。

這便證明你在天上的身體，擁有甚麼了！

對於我們的復活身體而言，這是極大的秘密。

Benny資料員：

剛才聽到你提到，其實，我們須擁有一個不是我們以前生命的 DNA，
然後再提升上去，加乘上去，那是用神的 DNA去執行真理，

或是，能夠在當中誕生新的恩膏，神才會計算為天國的獎勵。

其實，我們已上教會這麼多年，

由早期「天國比喻」、「加拉太書」、「摩西詩篇」信息，及至「2012信息」，

牧師已教導我們許多捷徑、竅門，能夠讓我們認識神、接觸神，或是在信仰裡做得好。

如果按著牧師的原則，在不知情下能夠做到，其實加分是最多的。
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正如牧師，並沒有好的牧師教導你，但你能夠做到這樣的程度，其實你的加分是最多的。

相對地來說，按著這原則，我們在這所教會裡成長，

有著許多牧師循循善誘的教導、清楚的真理、如此有系統的教導下，

其實，我們的加分不會這麼多的。

但，以往來說，我都聽到牧師可能會讚賞某些事奉者，

在他的工作崗位，或是在他的信仰當中做得好的時候，往往都會見到他們能誕生一些新的恩膏。

那麼是否代表，當我們聆聽你的信息，或是跟從教會許多的動勢而行時，

其實，我們必須擁有一種，正如牧師所說的，一顆單純小孩子的心，也是一個好學生的心，

意即，於學了東西之後，並非是鸚鵡學舌，搬字過紙，

而是於我們的生命中、教會事奉中，藉著你的教導，於我們置身的環境中實踐，

讓你的信息，能夠於我們生命中某範疇產生加乘。

甚或，那是牧師未曾教導過的。譬如，一位學生於他所處的環境下，應用一個真理，

或許牧師並未教導過這個細節，即於這個環境下，他怎樣執行這個真理，

但他卻能尋找到一條路徑，因為他倚靠神。

又或在事奉裡，牧師教導我們參與不同的教會動勢，並非要我們死板地，執行那些指令便算。

而是當我們遇到一些問題時，我們懂得作出反映；

又或從中我們懂得，按著牧師所教的靈活變通，然後，確是尋找到一些新的做法、新的方向，

能為著你的信息，以及你的帶領方向，帶來一個加乘，這正正是加分最多的地方。

日華牧師：

是的。其實這個概念，是來自一樣甚麼東西呢？

首先，我們要知道，聖經非常強調我們願作的心。
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既然，願作的心是這麼好，那即是不願作的心，往往是我們的正常反應，對吧？

所以，神才會讚賞我們那顆願作的心。

沒錯！因為不願作的心，便是我們維持不變，仍然是我們自己。

但當知道那是神的方向、帶領和啟示，若我們願作的話，

那無論如何也要踏出多一步，甚至需要堅持，這就是神的 DNA。

那是你因著那個方向、異象和啟示，而 develop（發展）出來的。

若該方向是來自聖靈，那便是最好的。

原來，神每一次給予一個啟示時，

首先，我們每人都能即時有一顆願作的心，

然後便能拆解出，在那個啟示的方向裡，

自己能夠擔任一個怎樣的角色，自己去創造這些角色。

事實上，按著你的性格，神會為你開路，從而誕生一個角色。

這等同於摩西旁邊會有亞倫、戶珥及約書亞。

其實是按著他們的性格，那麼其他人呢？因為他們不願作，所以不能來到他旁邊。

這理應是我們於不知情下，一步步所經歷的一個步驟。

因最主要是出自願作的心，然後，我們尋找出自身的崗位，這便是典型性格上的改變。

而另一種於利益上改變的人，神怎樣篩走他呢？

正是我常常提及的一個十分有趣的字眼，其實一位先知，或者一位神的僕人，

皆是「我不能給予你結果，只能給予你方向。」

很多人只想要結果，「既然日華你這麼說，那最好給予我 result（結果）。」

若是這樣的話，的確，那人能立刻得到利益，

但那人卻不需要鍛鍊其願作的心，亦不需要鍛鍊以其性格尋找到崗位，

更不需要鍛鍊他自己擁有一個 submissive（順服）的性格，能去幫助領袖、成為領袖的涼水。

為何領袖給予的方向，常常讓你覺得是美麗的誤會？

因為，神要留空間給這些人，學習怎樣適應。

在這過程中，如果領袖由始至終，是不斷說服你、替你做完，那你的性格有否改變？

你有否踏出過任何一步？你有否誕生一丁點屬神的 DNA？

沒有，你仍是維持舊有的你，然後要求領袖，降低至你的程度來說服你，對吧？但這豈不完蛋了？

所以，這正是摩西只是給予方向，並沒有給予他們結果的原因。

但是，很多人卻不能接受這點，覺得先知在本地本族父家，

「你既然不能給予結果，只能不斷給予方向，那你以為自己是誰？」

而會藐視、鄙視、嘲笑。

縱然他有願作的心，但是在嘲笑和鄙視過後，導致他這份願作的心大打折扣，
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這樣，他還希望能擁有恩膏？還希望擁有完全的恩膏，即 100%的恩膏？

這豈不是變成利益主義？因為，連恩膏本身也是性格的一個獎勵。

所以，在這個過程中，於這數十年間，我豈不是夾在兩者中間嗎？

我也想給予你們一個結果，但是我給不了，因神只是給予了我方向。

為何神要給予方向呢？因在這期間，是需要彼此同心合意的修正、成長及摸索。

很多人希望所有東西皆是由我來發現，

但問題在於，有很多東西，是要你們自己參與時，你們自己發現的。

譬如，第一個 momentum（動勢）的第二部份，我和熾焮便知道有多少東西，

若你們與熾焮合作過，便知道第一個動勢的第二部份，

箇中有多少東西是由熾焮發現的，我只是給了他方向。

我並非未曾給予這個方向，但所面對的藐視，簡直如海嘯般多。

若你們藐視的話，自然不會 120%執行。

因為人人都期待，任何東西也由我來發現。

若一切東西也由我來發現，你便沒有神的 DNA了，因理應是你自行誕生神的 DNA。

如果一切都由我來執行、發現、教導，然後，我連結果也提供給你，那這就是最好了？

縱然你能在人生中取得成果，但僅限於這一生而言，至於永生，你別妄想了。

事實上，在聖經中，我們看見一件有趣事情，即使是主耶穌基督，

想像一下，若你是十二門徒之一，從一開始跟隨主耶穌，你也不知道這一切的目的是甚麼。

你甚麼也不知道，你會問：「祢領我去哪裡？這到底是怎麼一回事？」

因主耶穌只是不斷給予方向，並未在一開始告訴你目的，

直到最後幾天祂才告訴你：「我會被釘十字架！」

他們意料不到是這樣，第一，他們無法想像出這樣的結果；

第二，他們難以接受這樣的結果，他們無法接受這樣的結果。

而主耶穌由始至終只給予他們方向，因為，是要由他們自己去發展。

在這個過程中，他需要自己去發現這些事情，甚至領袖所提供的方向，根本可能會不斷修正。

何解？因為在這過程中，你的性格需要發展，並與領袖一起令這事情得以落實。

因此，有許多人不信，或是不願改變性格，便覺得一切必須由領袖來做、來分享、來教導，

「在信仰上，既然你那麼威風，你最好將所有結果都給予我！」

若你與這位領袖的互動是這樣的話，最終你也會完蛋，因為你完全缺乏屬於自己的發現。

就像你說：「日華牧師，你怎麼都做了！」

實際上並非如此，我只是提供方向，有很多事情是你們自己完成的。
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就像資料員一樣，你們也需要自己成長，

你們心知肚明，有多少東西是你們自己發現的，只是你們將 credit（功勞）歸於我。

有很多事情，我一個人無法完成，我需要你們三個人，

加上現在第四個的資料員，我才能夠做到，對吧？

但你並沒有將功勞歸給自己，而是按照你的性格，你尊重我，將功勞歸於日華，

這豈不就是神的 DNA？這豈不就是你們的成長？

有時，我甚至會有些疑問，要問資料員才行。

「這個人是怎樣的？那個人在歷史上又扮演甚麼角色？」

你們會告訴我，但你們不會輕看我，而會補我的不足。

我只是給予你們方向，我並不完全知道事情是怎樣的，因我並非神。

在某些時候，甚至在恩賜運作時，有時我按手在人身上，

神也會跟我說：「關於這一點，我不會讓你知道。」

即祂也會向我隱瞞某些東西。

這是甚麼原因呢？是因為我只給予你方向，即使是修正方向，也需要我們整體去做的，

因為有些事情，是留給你們自己去完成，這是屬於你們賺取個人的性格獎賞，

以及屬靈福份的領域，這便是神的家應有的特性。

但問題是，無論我有多厲害，我只能提供一個比世上，有歷史以來最厲害的方向，

我不可能為你提供結果，否則，你還有份嗎？明白嗎？再沒有你的份兒了。

那麼，你就枉費了此生，甚至來到錫安也只是徒然。

你一定要有自己的崗位，需要自己去做。

舉個例子，那時聽我教導第一個動勢的那群人便知道，

因為當時我教第一個動勢時，我發覺不行，因為他們無法達到那些要求，

故我們在搬遷「聖殿」（教會全職辦公室）時，那時我預期會學習鋼琴，然後，我會創作歌曲。

因我只懂得彈奏結他而已，這樣是相當狹窄。

若是使用鋼琴及其他樂器，我便可自己推動第一個動勢第二部份，

但神卻將它 put a stop（停止），因為當時我沒有想過，世上會出現熾焮這種事奉。

所以，因著當時的聖殿，即位於田氏工業大廈的聖殿，最後此事不了了之，沒有實行，

因為於短時間裡，這聖殿便沒有了，然後，搬了去盛力。

在這個過程中，有時我甚至期望自己，能夠承擔全部的責任，因為有些事情太重要了，

但原來神要留下某些東西，甚至特定的崗位，給予那些後來居上的人。

因為神已預知我們每一個的存在，然後祂給予這些人機會，

讓他們自行發現，走上一條屬於自己的道路。
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謹記，為甚麼要將那條路留給人呢？你知道嗎？

因為每一條路，都代表了一種性格，明白嗎？

現在你看到熾焮的 ministry（事奉），那就是他的性格，我怎能夠在他未出生之前，

侵佔他的位置呢？這條路已經為他預留，他只有從零開始走在上面，才能發展出他自己的性格。

如果他從一出生，就只坐著聆聽我第一個動勢第二部份的歌曲，只聽爸爸創作的歌，

那他就無法誕生自己的性格，因為那不是他的事奉。

因此，你會看見，摩西是因為走完那四十年的路程，才擁有他獨特的性格，每個人都是如此。

彼得要走完那三年半跟隨主耶穌的道路，才擁有他獨有的性格，而這是他在永恆裡的屬靈身體。

往往，我已經有足夠的證據，證明是神帶領著我，但當我只給予方向時，

須知，我已有足夠的證據，證明是神帶領我的，但當我給予方向時，

所得到的卻是鄙視、嘲笑，明白嗎？那你還期望我怎樣做？

那些人便更沒資格獲得更多。因為他理應以 100%的信心，相信先知所說的話，因為如我所說，

我已經有足夠的證據，他應該 100%相信先知所說的，然後按著自己的性格來作出反應。

當他們按照自己的性格作出反應時，reward（獎賞）就會隨之而來，明白嗎？

因為他們根據自己的性格來作出反應，那個反應就能做到他性格的「額外」，

而這個「額外」，就是他對神的話、神的啟示、神的方向有反應，

那就是神的 DNA！因為那是聖靈的聲音！

恩膏就在這裡，這就是恩膏！

就是這麼簡單，只要踏出一步，就是恩膏！以性格對神的方向作出反應。

就像主耶穌基督把剛強壯膽這命令給予彼得，要他剛強壯膽，
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因為主耶穌給他的方向是行水面，而他對其作出反應，這樣，行水面的恩膏就在那裡。

很多人奇怪，為甚麼自己不能行水面，原因就是你要擁有某一種性格，

但在擁有某一種性格之前，要先有 Oracle（神諭）給予的方向，

有 Oracle的說話，或者起碼是 Rhema（神即時）的說話，

當時，主耶穌基督就是給了 Rhema的說話。

他們可以 react，亦可以不 react，而全船就只有一個人 react，這樣恩膏就在那 reaction之中，

但當時他是以甚麼踏出去呢？就是以他的性格，其性格使他踏出這一步，所以恩膏就在那裡。

其實，且看錫安教會，你們每一個都是這樣。

就是當我給予你們方向，即使是策略家在說的聚會，都是我先給予說話，

然後他們以各人不同的性格，對我給予的方向作出反應，

於是 anointing（恩膏）就在那裡。其實並不困難。

譬如街頭佈道、恩賜運作，都是我們先 teach（教導）你們，

之後，你 react，恩膏就在那裡出現。

但你們 react的時候，那個 react就是你們額外的性格，而恩膏理應是依著這樣運作的。

所以我只能給予方向，但我給的方向卻受到嘲笑！

你現在試想想，那班嘲笑的人，著實相當恐怖！

你想想，他們的嘲笑，致使我收回說話，不敢再說！

那你試想想，明白嗎？這就是很多時候，很多人於在世日子中，

不懂得對本地本族的先知作出反應，但懂得 react的，就好像約書亞，

他最後可以得到摩西的恩膏；或像以利沙般，得到以利亞的恩膏。

所以，我教導的，通常都是那人問及的。
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有些人卻覺得：「日華你無論是對一（即門徒訓練）我，或者教導我，

都必須教給我所有東西！我聽不聽則是另一回事！」

你真的仍然把信仰當作知識！如果你沒有反應，我教你來幹甚麼？

因為聖經清楚說明，若教了之後你沒有反應，其實那是一個 curse（詛咒）！

這就是我把它收回的因由，尤其在它將會帶來更多嘲笑、更多不信的情況下，定必收回。

其實，你在以一極之差劣的性格回應，本來我說要行一百步，但你不僅連一百步都沒行，

只行了十步，甚至是負十步，那我還要堅持下去嗎？難道要你一直朝負的方向走下去嗎？

外面那些攻擊我的，正是朝負的方向行走，全部都是！

這就是你所提到，你們自己的那部份。我有我做的部份，

但我做的部份，其實已經留了位置給你們，但這給你們留下位置的現象，

在你們眼中卻看為，我所說的話好像有缺陷；好像有所不足；

好像有美麗的誤會，皆因我留了位置給你們。

你們若希望我不留這部份給你們的話，那你們來錫安教會幹甚麼？

因為你不會有永生，你甚至不會再有聖靈的帶領和恩膏。

我就是留了那部份給你們，當中，你們 explore（探索）的每一樣東西，

記緊，你探索是因為你的性格，因為你探索的每一樣東西都是你的恩膏，

是沒有人能 rob（盜走）的，這亦不是借來的，這樣你還可以繼續發展。

但記緊，如我所言，你以甚麼性格得到之後，就保持著那個性格，千萬不要放走這性格，

你是這樣的人就維持下去，保持著自己不被污染。然後，讓性格一路成長似神！

那麼，你的恩膏就會多元化，並且永遠都源源不絕！

因為你已連繫了神，又怎會枯乾呢？永遠都停不了，除非你自己割掉。
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但如果你連繫一個 library（圖書館）就麻煩了，那是有限的。你連繫神卻是無限的。

然而，為何歷世以來，沒有一位牧師的講道像日華那麼多啟示呢？

因為他們沒有日華的性格！其實秘密就在這裡！

難道我看的書，比歷世所有牧師所看的加起來還要多嗎？

比整個神學院所有教授所看的加起來還要多嗎？當然不是！

是因為舉世所有神學院的教授，都沒有我這樣的性格，

所以他們永遠都不會得到這種啟示恩膏。其實秘密就在這裡。

所以，為何我會得到這麼多恩膏？

是因為我一直研究那些人的時候，和你們的著重點不同，

我其實在研究他是一個甚麼樣的人，而你們可能研究他做些甚麼。這就是當中的分別。

我研究他是一個甚麼樣的人，我研究他究竟是一個甚麼樣的人，才會這樣做事，

即使我看 Kathryn Kuhlman在台上 call位等等，我並不像你，看她做些甚麼，

而是看她究竟以甚麼表情、態度，講出這段說話，究竟她是一個甚麼樣的人，才會這樣做。

甚至，會看她是一個甚麼樣的人，才會穿一套這樣的衣服，我會這樣想的。

但我一矢中的了！每一種恩膏我都可以得到。因為你們看她說些甚麼；

你們看她做些甚麼，但我卻是看她究竟是一個甚麼樣的人。

她在那段婚姻中，為甚麼會這樣反應，她為何這麼做，她是甚麼樣的人，這樣我就得到她的性格。

但我以前不懂，我只是覺得這個人值得欽佩，這個人值得尊重，

所以，我會從她身上學某些東西，那我就找到她是甚麼樣的人，

當我找到她是甚麼樣的人，突然間她的恩膏就在我身上，

神就告訴我：「日華可以做這些了。」而我又真的做到了。
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話說回來，為何歷史上，或當今活著的，沒有一個人的講道，能像日華那樣？

很多時，他們在真理上的啟示、領受，為甚麼不會及得上日華呢？

最主要是因為我有智慧的靈在我身上。我擁有智慧的靈所要的性格。

我有這些性格，所以我就有智慧的靈，就這麼簡單。

但，這個智慧的靈的性格，我是在甚麼時候有的呢？

大家也知道，我已擁有數十年！

所以，不是因為讀過很多書、出身自神學院，也不是憑經驗，其實，完全不是！是性格！

單憑這一點，我所分享的，有著多豐富的資料、領受。

那種通透，要集合多少工具書，才有可能解通一節經文至如斯程度！

但，為何我對全本聖經、每一個題目，都可以看得如此通透呢？

不可能是因為擁有的書多，一定不是。也一定不是看過很多的工具書。

若大家有用過工具書便知道，會看到腦袋都麻木，甚至看到發呆。

你會不禁想像，多呆板的人才會寫出這些東西。

但你發覺，這不會在我身上出現。所以一定不是因為看過很多書、擁有很多書。

其實那是一個性格，有這個性格才有那種恩膏，當然有了那恩膏就可以了。

你從我身上就看到，為何所羅門會有智慧，

真的可以在十四歲的時候，就可以擁有，只要擁有這種智慧就可以了。

只不過秘密在於，究竟擁有甚麼性格才可以有智慧呢？

這個我都不能告訴你，因為那是何等闊、何等豐富的一件事。

你會看到舉世，或歷代歷世以來，很多人擁有說預言的恩膏、醫治的恩膏、call位的恩膏，
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甚或在某個聖經題目上的恩膏等等。

但，你從未見過像我這種的講道恩膏，是沒有的！因為太複雜、太繁複！

然而，不僅繁複，還要全部都是來自神。

所以智慧是神最全面的性格的一部份。

因此，你便能在早年聽到日華分享，第一、第二、第三、第四個 momentum。

當時你聽起來就好像是說笑一般，但經過幾十年之後你會發覺真的很可怕，

當年我就已經可以作出第一個 momentum的教導。

在全人類歷史當中，只有所羅門曾擁有過這種智慧，可以對詩歌、歌曲、音樂如此認識。

但這並非知識，簡直不是一種知識，而是一種性格吸引了某一種恩膏，那你就暢通了。

只不過，你要保持這條管道不被污染，那你就不需以血氣頂上。

但，因為有些人就是污染了這條管道，所以用血氣頂上。

正如我經常提及，有些佈道家的 slain in power（被聖靈擊倒）等，都是假的，因為他以血氣頂上。

最終你就會知道，當你以血氣頂上，其實，你已毀了這個性格，你正在污染這個性格，

且污染得越來越厲害，最終，這個恩膏就會斷絕。其實就是這樣。

因為恩膏永遠都是一個性格的獎勵。

所以你會覺得很奇怪，聖經有很多恩賜，你亦發覺恩膏有很多種，

但，你又不明白為何要有這麼多種。有些人有，有些人沒有。

很少人能擁有很多種恩膏，為甚麼呢？

你會覺得很奇怪，但我就發現一個秘密，原來一直都是性格使然。

但為何有些人同樣有性格，卻沒有恩膏呢？基要教會為何有性格但沒有恩膏呢？
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因為他們即使是善，都只是人的善，其溫柔都僅是人的態度，不是性格，明白嗎？

他們的喜樂都是猥瑣的喜樂，不是屬神的喜樂。

換言之，基要其實是有一大組性格的，他們都同樣有各類的性格、品性等等。

但為甚麼他們沒有神蹟呢？對不？

原因就是，他們所有的，都是人的性格極限，從沒觸及神。

他們這個性格極限，是來自參考別人，而不是來自聖靈所給的 inspiration（靈感）；

也不是來自聖靈所給的刺激；亦不是來自聖靈讓其在一間教會當中，能夠參與的某一部份。

若那間教會有神的恩膏，並且方向是從神而來的，他們就會找到自己的部份。

總言之，那個方向是一定會有缺陷的，

因為沒有缺陷的話，就只有帶領者能夠上天堂，下面那些人則上不到。
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所以帶領者一定會留空位給他們，讓他們做自己的部份。

就好像，打從「2012信息」開始，根本一直就有缺陷。

這缺陷就是，很多事情都一定要資料員協助才能完成。

但資料員本身所做的，亦有缺陷，就是，若非他們帶著 600人，亦不能成事。

大家就要按著你們的性格去參與、貢獻，這樣就有你們的部份。

你們的部份，就是你們在永恆中，就應該在這個位置，

盡量找到你的崗位、自己的恩膏，以及性格的突破點，這樣就可以了！

所以，若每個人都要我一開始就給出結果的話，便等同希望滅掉整間教會當中其他參與者。

若我給出了結果，那你還用繼續下去嗎？

舉個例子，昔日神本來希望在一年半載裡，

但最終卻用上 40年，使這 600萬人的性格，在離世之前得以長進。

本來是這樣的，但摩西來了，突然間時空轉移，600萬人進了迦南美地！那該如何呢？

摩西給出了結果，你們一剎那之間過了紅海，

於紅海的底部有一道星際之門，藉它直接進到迦南美地。那會怎樣？

每個人都想這樣，那 600萬以色列人都想。

摩西這樣給出了結果，除了對他有利之外，這 600萬人就枉費一生了。

他們就浪費了一個這麼好的機會，他們的祖先等了 400年才能出埃及，

在這一代當中所留給他們的，本來是可以離開本地本族父家，

放棄地上的房屋、田地，然後進入迦南。

現在並非如此，一瞬間就進到迦南，連這個百倍也沒有了，對不？
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每個人都想要結果，但其實只有方向。

因為要留下一些位置，給這些神所創造的，以及生命，讓他們有機會在裡面發揮。

即便是他們第一次進入迦南時，你看見迦勒和約書亞，從這裡便看見其反應，

他寧願敵擋所有探子，他願意敵擋全部以色列人，他們仍然忠於神。

由此可見，另一群便是他們天然的反應。

故此，這兩人 ——迦勒和約書亞，便有神的性格。

這種神的性格，其級數達至一個階段，比摩西還要厲害，

摩西作為帶領者，竟然進不到迦南，他們兩人反而能進入，還帶領並完成整場戰事，你看見嗎？

問題最大的地方，在於「先知在本地、本族、父家」，本地、本族、父家並不接受這種做法，

佔大部份，九成九都不接受。
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從香港的教會怎樣對待我，便可見一斑，他們不接受，只有很少人會接受，

當他們接受的時候，奇蹟就會出現，但沒有人能解釋箇中原因，

以為是天生的、是天才，其實並非如此。

無論是怎樣的天才，都不可能有恩膏的，恩膏不是來自天才的，你知道嗎？

恩膏是來自神的 Oracle。

恩膏是你回應神所給予的方向，從而誕生一條屬於你的路，而這條路充滿了神的性格，

一步一步的成熟，一步一步的創新，一步一步的開闊，一步一步的加深。

當這個事奉完結後，理應塑造出神所期望，這人擁有完整神的性格。

所以，我於早年，幾乎是數十年前已經分享，當時分享 Convenant（約），

談及「主耶穌的名字」時，已道出摩西本身都是一個塑造。

因為歷代歷世以來都覺得摩西很厲害，極少人會視摩西也是一個成長過程，

其實，很少人會這樣來看。

摩西一直是一個成長過程，他有他的成長過程，但這個成長過程不能複製的。

難道以色列人出埃及，看見六百萬個「荊棘中的火焰」，

然後人人都上前求神拜佛、上香，並在「荊棘中的火焰」，各自經歷自己的呼召，

怎可能會這樣呢？根本是不可能的。摩西有他自己成長的「荊棘中的火焰」，

但以色列人也有他們自己的位份，是一個整全，為何要一個這樣的整全呢？

因為在整個事奉和成長中，是有「弟兄勝過牠」這部份，

是有人於整個群體中，應當如何互惠、互為、互相鼓勵、互相和諧和合拍，

互相關注，並完成「愛人如己」這個原則。

所以，神所給的大方向往往只有一個，然後各人在這個大方向下，有各自的成長。
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因為這個大方向，經已考慮到下面的所有小方向，

即摩西這個「荊棘中的火焰」，已經考慮到這六百萬人，每一個人的個別成長，

絕非說你想要怎樣就怎樣，說：「我要六百萬個方向！」這是不可能的。

神只給一個方向，因為祂已經考慮到往後六百萬人的事情，是一個人一輩子也無法想通的。

所以，主耶穌也是給予一個方向，對不？

祂一個人來到，人人都跟隨祂，然後歷代歷世的二千年都跟隨祂。

因為神考慮到接下來的二千年，信仰應該怎樣發展，皆因有主耶穌。

所以，你們有機會在這數十年看見，在這個時代中，神藉著錫安所給予的方向，

但很可惜，如我所說，已經說了許多遍，現在你們才真正明白。

今生沒有人，當然現在有了，沒有人知道用一個正確的態度來對待我，是沒有的。

因為你們若知道的話，其實你所得的不僅止於此，至少迫近我，一定迫近我。

然而，大家都知道，現在擁有我一半，甚或十分一恩膏的人，應該是沒有的，即便在錫安，

由我親自教出來，我盡力教出來，也不會有的。

現在你明白當中原因，並非神偏心，而是你們的性格追不上，

你明明有機會，但你的性格不能夠誕生更多神的性格。

總之，恩膏是來自神的性格，並非來自你的性格，也不是來自你性格的改善版，

你的性格是無法上天堂的，你一定要有神的部份才行。

然而，神的部份一定是來自神的方向、神所給予的啟示，且你有正確的額外部份，

除了你自己本質性格以外，誕生出一個新的反應，而這個反應是來自神，

即神那種優質的善良、優質的溫柔、優質的喜樂、優質的愛，那恩膏就在那裡。

但你要看看那個方向，究竟要刺激你甚麼呢？

正如主耶穌給予方向，刺激彼得行水面，

你配合那個性格，配合這段說話所要求的，便能達至這種恩膏來行這事。

又像主耶穌基督派七十個門徒出去行神蹟，在這之前，大家都知道這是不行的，

若非如此，他們也不會在回來時，告訴主耶穌，有人因我們而死人復活，

有人被我們趕鬼，因我們而病得醫治。
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他們以前一定是做不到的，為何他們做得到呢？試想想，為何他們做得到呢？

乃因主耶穌給予了方向，對不？

然後，他們用正確的性格，何謂不正確的性格呢？懷疑、出言不遜。

「你不知道我從未行過神蹟，你不知道我沒有做過這些事嗎？」

你這副德行，還想有恩膏？可是，我身邊有許多這樣的人，還要說服很多次才行。

我總想著主耶穌一句說話，便使安得烈、彼得放下漁網，我希望身邊也有許多這樣的人，明白嗎？

你們現在便知道，他們真的厲害，僅僅一句說話，他們便有反應，

其後當然配得成為十二門徒，明白嗎？
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其他人不會如此，他們只要結果，

但主耶穌只給予方向：「你跟從我！」可是，連去哪裡也不知道。

由此可見，那七十位門徒用正確的性格來回應主耶穌。

問題在於，你會否明白為何有些恩膏是暫時性？為何那七十人往後無法不斷使死人復活？

因為他沒有利用這次方向，變成永久性格，他只是變成了執行、態度，這便「時有時無」！

「時有時無」根本源於那些人沒有這樣的性格，極其量只有這樣的態度，這就是秘密所在。

因此，我常常教導你們關於性格的部份，

但凡教導恩膏，必定連同性格一併教導，因這才能使恩膏永久存在（permanent）。

文偉資料員：

日華牧師，極之認同性格是隨著神話語而來。

當回顧神給予錫安的鍛煉，我們會看見起始時，如白馬階段的「氧份療法」，

不同人對這個信息有著不同程度的回應，這就是性格上的改進，

看見每一個人的反應，亦有不同的情況。

接著是「千年蟲事件」、「北上大旅行」，

越是願意作出反應的人，在他生命裡，越能誕生出不同的性格，是額外的。

直至現時「2012信息」，複雜至一個階段，你若要聽得明白，已需要增加你的性格，

如好學，或是願意執行，也要有那種深度！

因此，各人於同一考試，也可擁有不同的分數，牧師，請問能否這樣理解呢？

日華牧師：

是的！

若從這個角度來看，你便會發現，唯有錫安在神的帶領下，

才能提供一個這麼豐富的環境，讓你們可以一次過發展出九十多種性格。

舉一個簡單例子，「北上大旅行」，

那時要避難、儲糧，當中整個群體、整個家聚北上，有聚居點，

當中牽涉到有多少東西，可以讓你發展？能否發展喜樂？能否發展同心？

看見有缺乏的弟兄姊妹，你能否發展慷慨？在過程中，你能否合群？

接著，發展出剛強壯膽和信心。

你回想整個經歷，雖說日數可能不多，有些人甚至辭工參與，

換句話說，其實你可曾想過，在你身邊或同一家聚中的人、有需要的人，也是神安排的呢？

因為大家也知道神掌控得十分驚人，神的掌控實在太可怕，你看見有缺乏的人，是否神安排的呢？

你自己經歷的過程中，你扶持人，你所要帶領的人數，是否神安排的呢？是的！



20231008 www.ziondaily.com

64

對比外面的教會，九十多年都是呆坐於一個聚會中，

唱完歌、給了奉獻便走，怎能與我們相比呢？

那裡有甚麼新的性格誕生出來？對你有甚麼新的挑戰呢？

那些聚會地方可以帶給你，新的睡覺方法、新的打瞌睡坐姿，

但絕不會像錫安般，還不斷變品種，而且品種還要變得瘋狂地快，你可曾想過？

你覺得這是一種新的生活體驗，但過程中，有很多新的回應，是按著你優良的品性，再行多一步。

所謂「行多一步」，是指你以前從來沒有機會行這些「步」，如今你有機會行了！

那是何等豐富！這正是我所說的「闊」，但在每一點「闊」中，你能做到多深呢？

每個家聚負責人，或每個領袖，都各有不同，你按著自己的能力來執行，你有沒有智慧來執行？

你有沒有真正精心地執行，諸如此類。

只有錫安才能提供，全世界只有錫安才能提供，

打從「雙氧水事件」開始，每一方向也是神給予的。

你試想想，如果以誕生神的性格來說，還要以群體方式誕生，真的只有錫安！

這就是為何錫安的恩膏會如此瘋狂，帶領如此厲害，神的聲音可以如此慷慨地分享出來，

乃因能夠在錫安留下來的人，也是真的曾付上代價，或付上許多代價。

總之，只要是神帶領，許多人便會執行，努力做好！

普通聚會不可能達到這樣的級數，即不可能在如此出眾地作出一些行動的同時，

裡面還包含了這麼多性格。

難道你愁眉苦臉地參與「北上大旅行」？沒有的！

你會看見每個弟兄姊妹很開心、很雀躍地執行，對不？

這全都是神一次過幫你想出來，而非一個聚會只發展一種性格，

一個行動能 develop（發展）很多性格，並且，每個性格的深度由你決定，

因為那份需要實在太大，大至你也不知怎算的程度，對不？

如我所說，是神給予方向，總之，肯定那是來自神的方向便足夠，你已經不枉此生。

現在你就明白，為何在這個世代，我們一定是新婦，原因正是如此。其他教會怎可相比？

將十間教會相加，也絕對不及我們一間教會的經歷、給大家培養至這個付出的機會，

以及所擁有的各樣祝福。

為甚麼呢？因為其他教會並沒有這些教育，不會如此教導會眾，

但我們預先教導，然後再有這些執行的機會，

並且，這些機會，你只知道是神的方向，卻不知道是神的安排。

祂如此安排，是為了得到甚麼？

你亦不知情，但卻甘心情願，於過程中，使自己的性格躍進，
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讓你的思維更闊、更有智慧、懂得體諒，成為一個不是那麼狹窄的人。

這是你就算修畢大學課程，亦不會得到的經歷，

因為大學只是讀死書，只是不斷灌輸知識，你其實有甚麼得著？

修畢課程後，性格也不會躍進，相反，我們的經歷卻能使性格躍進，

並且有些人即使一輩子讀書學習，都不會擁有的某種性格，亦能在這種光境下，被培養出來。

主因在於，每次這些回應都不單是為了那人自己，雖然，只是為了個人層面亦能擴闊自己，

但為了身邊的人，為了其他人的需要，讓你能夠思想更闊的光境，明白嗎？

正如醫治疾病，你只是醫好自己，相比醫好身邊十個病人，

當中已是十個不同疾病的分別，促使你對醫學的知識，都要多十倍的認識。

所以，其實多年來，神亦讓我們在考慮別人的情況下，作出執行，正因如此，

我們才配得神給予那麼多祝福。

很多人都想擁有十倍、百倍祝福，因為他們從來沒有撒出這類種子，

沒有配得十萬倍祝福的性格，那怎麼可能有十萬倍祝福的機會呢？

這是不可能的，他們必定永遠都會錯失，神會使他們永遠都錯失，就是這個原因。

因為，經濟層面的十萬倍祝福，當中牽涉個性、性格的擴展，已不僅是撒種，

而是有更多的元素包含其中。

假若分開逐一執行，第一，容易虛假；第二，非常狹窄；第三，非常浪費生命，人生苦短，

若要擁有神那麼闊、那麼深的性格，必須要這種救急扶危級數的經歷，才能成事。

所以，為何在歷史上，肯定有很多基督徒幫助別人逃難，自己也在逃難，尤其是在新約教會時期。

但他們永遠想不通，甚至會感到奇怪，為何神會讓自己經歷這些情況呢？
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如果一生都想平安穩妥，為何要有這些經歷呢？

為何自己有苦難，卻又要救急扶危，幫助有苦難的人呢？

但，若是為了性格呢？若是為了性格，這些經歷是好的。對比平安穩妥、

安安樂樂的死在自己的床上，要好一千倍、一萬倍，這都是更為需要的。

試想，若是平安穩妥、安樂死去，就這樣過完一生，那在永恆裡能存留甚麼？甚麼也沒有！

唯獨，當我們一直發展，聖經裡教導我們的，會努力遵行，努力按聖經標準，

做在我們身邊的人身上，如此，就能發展出神的性格。

因此，第一，愛神，我們當然知道這是第一條大誡命；第二，愛鄰舍如自己，

其實，這方能發展最多神的性格。

因為若你只為自己，其實是很容易的。

說實話，在我人生中，剛開始教會時，試想，我家連三餐溫飽亦成問題，

如果只需照顧我自己的家庭和太太，其實應該難度不高，

但神給我的方向，需照顧整間教會，為大家考慮。

可是，對很多人而言，日華牧師只是免費贈送講道帶，這部份已經十分失策，

然而，在三、四十年後的現在，我真的做到了，我可以照顧千幾、二千人，

每位弟兄姊妹亦會認同錫安能照顧他們，

但這個宏願，於早期，我們做任何一個照顧會眾的步驟，別人都並不看好。

問題何在呢？大家都希望擁有我這麼厲害的力量，

試想，我們現時接近所有資源皆免費送出，所有好的資源都是免費送出的，

他們都希望擁有我的資源、經濟、力量、知識和智慧，但他們並沒有我的性格，

便奇怪為甚麼自己做不到呢？若然沒有我這樣的性格，又豈能 get到這些，對嗎？
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反觀便能明白，最初為何神讓我有這個心願？因為祂最欣賞、最希望我完成一生後，

就是擁有祂這一類性格，所以我便得著這個 ministry（事奉）。

換言之，每一個人完成他的一生，

其實是一個性格的旅程，人生就是性格的推廣，就是神性格的推廣。

所以，聖靈臨到，其實就是神性格推廣的甜頭和獎勵，到最後，我們得到最好的就是復活身體。

很可惜，許多人只喜歡甜頭，卻從未想過性格，

可見，他們的恩膏，往往開始逐漸裝假，或時有時沒有，就是這個原因。

最後，會看到他們捨本逐末，一心只想得到聖靈的甜頭，卻從未想過似神，

這正是基督教最失敗的地方。

====================

下星期，我們將會繼續，日華牧師於 2023年 8月 21日的分享。

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要盡力建立出最多屬神的性格！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


